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El ministro secretario general del 
Movimiento, Sr. Herrero Tejedor, 
muerto en accidente de tráfico
En Villacastín se le prestaron 

los primeros auxilios, pero 
■ falleció poco después, dada 

la gravedad de las heridas

El ministro secretario general del Movimiento, don 
Fernando Herrero Tejedor, falleció ayer en Villacas^ 
tín, sobre las nueve y media de la noche, a consecuen
cia de las gravísimas heridas que sufría, tras haber si
do alcanzado el turismo en que viajaba por un camión. 
El accidente se produjo, aproximadamente una hora 
antes, a la altura" del kilómetro 108,400 de la carretela 
nacional de Madrid a La Coruña, en su cruce con la 
nacional 403 de Adanero a Gijón. Todos los indicios 
hacen suponer, aunque el dato pertenece al secieto 
del sumario, que el conductor del camión no respeto 
una señal de “Ceda el paso” existente en el punto 
i rid i c ct do

El “Dodge Dart” del ministro (SGM 2.322) chocó 
contra el camión C. 33.875, conducido por don Ger-

(Continúa en la pág. 7)

Suspensión del Consejo de Ministros
Madrid, 13.—iEl Consejo de Ministros previsto para hoy viernes ha sido suspendido 

con motivó dej fallecimiento del señor Herrero Tejedor, según comunicó a las dos di 
la madrugada el ministro de la Presidiencia, señor Carro Martínez.-^Cifra.

EL DIA 24 PLENO DE LAS CORTES ,

Madrid, 13.—Las Cortes Españolas celebrarán sesión plenaria el próximo día 24, a 
las diez y media. En el orden del día figuran los siguientes asuntos:

Dictamen del proyecto de ley de Seguridad Social de las Fuerzas" Armadas, que será 
I defendido por el señor Díaz-Llaños y Lecuana.. A este proyecto defenderá una enmien

da el señor Campano López. Dictamen del proyecto de ley d6 Seguridad Social de loa 
Funcionarios Civiles del Estado, que defenderá el señor Gamazo Manglano. Sobre am- , 
bas leyes intervendrá un ministro del Gobierno. Dictamen del proyecto dre ley de me- 

i dificación del artículo 549 del Código Penal, que defenderá el señor Iglesias Sedgas.
——----- - -i, -i - ■ .. .......... ■ ■ -

Los fabricantes 
de automóviles 
piden una subida 
del 12 por ciento

. Madrid, 1.—Una nueva de
manda de aumento de precios' 
para los automóviles ha sido 
presentada por los fabricantes 
del sector al Gobierno, lo que 
supondría un incremento so
bre los precios actuales del 12 
ppir 1'00. sidgún publica 4a re
vista "Doblón».

El aumento es el más im
portante que se ha pedido en 
estos últimos años y se pro
duce inmediatamente después 
de que la Administración con
jurara otra subida mediante 
él paso del régimen de pre
cios de vigilancia especial al 
de autorizados.

Andrés Reguera Guajardo:

“Pedir el regadío por pedirle ni es 
lógico, ni rentable, ni factible”

En páginas centrales puiblicamos hoy una entrevista con 
don Andrés Reguera Guajardo, como presidente de la «Co
misión de Infraestructura» del Consejo Económico-Socia¿ Sin
dical. del Centro, en las que entre otros temas, habla del 
abastecimiento de agua.a Segovia, regadíos en la provincia, 
proyectos sobre carreteras y del posible tren directo entre 
Segovia y Madrid, que RENFE no monta por falta de ren
tabilidad, aunque quizás realice algún ensayo en este sentido.

«LAS CONVERSACIONES HAN SIDO 

MUY UTILES», AFIRMA WALDHEIM 

AL MARCHAR DE ESPAÑA

Nuevos horarios 
de julio a sep
tiembre, para 
espectáculos y 
establecimientos 

públicos
En él «Boletín Oficial 

del Estado» se publica 
hoy una orden del Mi
nisterio de la Goberna
ción, por la que se re
gula el horario de es
pectáculos durante los 
meses de julio a sep
tiembre.

(En página 16)

Madrid, 13.—«Las conversaciones han sido, muy útiles y 
•me han ayudado mucho siendo una excelente oportunidad 
para entender mejor Ja posición española en la situación in,- 
tcrnacional y especialmente en lo que se refiere al Sahara», 
lia declarado a los ^periodistas el secretario general de las Na
ciones Unidas, Kurt Waldheim, poco antes de salir esta ma
ñana por vía aérea con destino a Nueva York, después de 
una 'visita oficial de dos días a España.

Comenzó sus trabajos la Comisión 
Farmacéutica para la Reforma Sanitaria ¡

Madrid, 13.—Comenzó ayer sus trabajos la Comisión Farmacéutica creada en el seno de | 
la Comisión Interministerial para la Reforma Sinitana. 1

Esta Comisión celebrará dos reuniones semanales hasta el próximo mes de julio apro- ( 
“"uC^feíón Interministerial está integrada por más de treinta miembros, pertenecientes I 
a los Ministerios de la Presidencia, Gqbeimación, Trabajo y Educación y Ciencia, asi como I 
a distintas organizaciones colegiales y sindícale?. Logos.

Dijo el señor Waldhehn que 
antes de abandonar España 
quería expresar su sincera 
gratitud al Gobierno y al pue
blo español por la amable 
hospitalidad que le han dis
pensado.

«Durante los últimos días 
—añadió— he tenido oportu
nidad de mantener extensas 
conversaciones con el Jefe 
del Estado, el presidente del 
Gobierno, los ministros de 
Asuntos Exteriores y esta ma
ñana con Su Alteza Réal el j 
Príncipe de España, sobre la j 
situación actual en el mundo 
V concretamente sobre el Sa- । 
hara».

«Cqmo saben —continuó j 
diciendo— he estado en los 
otros países interesados antes 
de venir a España, así que ha 
sido muy útil tener la opor- ; 
tunidad de conversar con el

Gobierno español. Hemos ha
blado, naturalmente, del pro
blema en el Oriente Medio y 
en Chipre, ya que acabo de 
venir de la segunda ronda ce
lebrada en Viena sobre estos 
temas, de la situación en Sur- 
áfrica y del problema de los 
países industrializados y del 
tercer mundo, así como del 
ntuevio orden ddorómicio qiue se 
discute desde hace tiempo en 
el seno de las Naciones Uni
das».—Cifra.
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CRONICA DE LA CIUDAD 2 COiabOfaCiOlt
ACCIDENTE Y POLITICA '

Cuando TVE interrumpió anoche la proyección de 
la pelicula ”Mi prima Rachel” para anunciar la muer- 

• te d-e Fernando Herrero Tejedor, ministro secretario ge- 
2 neral del Movimiento, un estremecimiento recorrió sin 

duda al país entero. El trágico sino de la muerte en la 
carretera» que cada día siega vidas anónimas, había al
canzado en esta ocasión a un miembro del Gobierno. 
La conmoción era natural y en Segovia se ha experi- 

. mentado de una manera particular, ya que el accidente 
: ocurrió muy cerca de los límites de la provincia y por
? , que la víctima fue en el primer momento trasladada a 
¿ Villacastín, desde donde se transmitieron las primeras 
‘ noticias del suceso.

Anoche, el penoso azar del accidente en carretera, , 
¿ ese mal de nuestro siglo, incidió dolorosamente en el ; 
• campo de la política. En la coyuntura que vive nuestra 

patria, Fernando Herrero Tejedor debía ser un hombre ; 
, clave en el desarrollo de esa política de participación 
: ciudadana que suponía la puesta en marcha del asocia- 

cionismo;, Seguramente las cosas se han puesto ahora 
' más difíciles y el nombramiento de un nuevo ministro 

secretario general revestirá una significación muy es- 
pec’al.

Por otra parte, la actualidad segoviana ha seguido 
su. curso. Una comisión del Consejo Económico-Social 
Sindical del Centro tuvo ayer aquí su reunión. Las elec- - 
clones sindicales continúan celebrándose. Una nueva no

.. ticia sobre el estacionamiento de autobuses parece acer- 
; car un poquito más el momento en que esta instalación 
' empiece a funcionar; cuando esto se consiga Segovia 
1 habrá salido en este aspecto del siglo XIX y habrá en

Irado en el ^iglo XX. Otra buena noticia había también 
J sobre las expectativas en torno al albergue de la D.A.S. 

en Navacerrada, que hará posible el que los esquiadores i 
; segovianos no tengan que tomarse el bocadillo en la nie- , 
: ve o resguardados en el autobús. Por fin, de la provin

cia nos llegaban noticia que hablaban de que aquí y 
allá comenzaban a celebrarse las fiestas de unos u otros 
pueblos. La vida sigue y el verano vuelve a empezar.

\ La Prensa opina
OPCIONES RACIONALES Y OPCIONES DESESPERADAS

TMAUTA Publica una entrevista con Dioni- 
DlAnlU ■ sio Ridruejo:

"—¿El señor Ridruejo no tree que ¡el asociacionisnio sea so- 
ucióu? Una asociación que sirva para algo es un partido polí- 

dcó. No hay que darle vueltas. Los partidos políticos son nece
sarios si lo que se busca es una democracia representativa. No 
>e se lia inventado nada que pueda sustituir a los partidos para 
ejercer la democracia directa es impracticable. Los partidos son 
artificios que se ‘hacen indispensables para concretar la partici
pación popular de abajo arriba. .

—-Por último, ¿cómo evitar esa radicalización extremista que 
se va notando en el país?

—Restableciendo la normalidad de la vida política. Cuando 
se tienen opciones racionales no se buscan ojxtiones desespera- 
-ias. " ,

GRAVES DISFUNCIONALIDADES ORIGINADAS 
POR EL SISTEMA TRIBUTARIO

publica un extracto del discurso de ingre^ 
/xirilju so de don Enrique Fuentes Quintana en 

la Academia de Ciencias Morales y Polí
ticas, sobre el tema "Los principios de la imposición espa
ñola y los problemas de su reforma”. Entre otras cosas se 
lee lo siguiente:

" La permanencia de los principios del sistema tributario es
pañol se debe a que su lógica ha ganado a los contribuyentes 
(con sus bajos, cómodos y viejos impuestos), a la Administra
ción (a la que ha organizado a la imagen y semejanza de los 
viejos tributos) y a la política fiscal (ya que reformar equivale 
i arriesgar las cifras de recaudación y nadie ha querido jugarse 
la recaudación por la reforma).

Esa permarrencia del sistema tributario origina graves disfun
cionalidades: impide financiar servicios básicos (educación, vi
vienda, sanidad, transporte colectivo, urbanización), limita 
—cuando no inutiliza—los impuestos para estabilizar la economía 
o promover el desarrollo e impide que la imposición contribuya 
a distribuir con menos desigualdades la renta y la riqueza.

El destape, deLque quizás el 
español medio sepa más o 
cuando menos está más atento, 
llegó itímido, estudiando, ju
gando a la insinuación y a la 
promesa pero /todavía púdico y, 
como en la .emigración, desnu
dando sólo algunas regiones. 
La Europa turística fue el 
agente transformador; ella nos 
trajo el bikini; la minifalda, 
el beso callejero y, sobre todo, 
un poco de naturalidad. Diría 
incluso de inocencia, pero no 
vaya a molestar susceptibilida
des En cambio no creo mo- 
¡Lestarlas si afirmo que nos
otros, aun tapados hasta los 
ojos, de inocentes nada. Mal 
que nos pese, leí país de chis
tes más verdes, de imagina- 
ción más retorcida es el nues
tro, y esto fren diana mente ha
lla fácil explicación. Cuando 
eai el mundo se escribía el De- 
camerón, nosotros paríamos «El 
Libro del Buen Amor» que si 
explícitamente es más come
dido, en lo que oculta va mu
cho más lejos. La historia nos 
>ha obligado (y que me perdo
ne La historia que inó tiene 
culpa) a ser un país donde las 
sombras tieneai más realidad 
que la realidad misma ; un país 
de «sombras operantes», de 
subten-áneios.

Pero el destape, además de 
llegar canijo, llega tarde, exce
sivamente tarde sobre todo pa- * 
ra esa «generación perdida» de 
actrices que se ha tenido que 
comer la parte más dura de 
inuestras estrechas’ y moralizan
tes reglas cinematográficas. A 
otras, a esas señoras —más 
bien señorcnas— do la «genera
ción dvi tránsito», les coge con 
las carnes blandas y unas ariu- 
gas de más. Y charo, se les 
presenta un dilema terrible: o 
lanzarse todavía al ruedo de lo 
permisible aprovechando que 
la cirujía hace maravillas, o 
subirse como solución heroica 
al podium moralista y denostar 
contra las que han llegada en 
el momentó oportuno y lo 
aprovechan.

Con las «asociaciones» ha 
¡ocurrido cuatro cuartos de lo 
mismo. Las Asociaciones son 
frente a los partidos políticos, 
algo así como el «destape» fren
te al "erotismo»: un sucedá
neo, un querer y no poder, un 
mostrar la nalga y aprisa. El 
fenómeno, como el aníterior, lo 
trae Europa; en este caso no 
la ¡turística sino la política. Y 
el fenómeno, en principio, tie- 
<Ue mucho que ver con la de 
mocracia, del mismo modo que 
el otrt> tiene que ver con una 
cierta responsabilización perso
nal. Pero aquí nos encargamos 
de que no de parezca tanto. 
Bien tamizado, edulcorado, 
hispanizado, lo dejamos entrar 
tímidamente, insinuante, ofre
ciendo mucho, prometiondo

Lt>- aftícHh - publicados en e>la sección no tienen l*>r qué 
coincidir necesariamente con la opinión del periódico, sino que 
resj*>n¡len a los criterios de las personas que los firman

Las «asociaciones» y el «destape»
Azar o política, pero en nuestro país “ asociaciones ” y “ destape " llegaron cogidas de la ma

no. Y aunque en sustancia nada tengan en común, en sus formas, en sus características, en su fi
losofía, juraría que son como dos gotas de agua.

grandes espectáculos, pero ta
pando las esencias con velos 
históricos y muselines de una 
tradición entendida al gusto de 
algunos.

Y como d destape, las aso
ciaciones a nuestros políticos 
les llegan rtarde. Acaso más 
¡tarde que a Las actrices.

Y esto, que hasta aquí pue
de parecer guasa, a mí me pa
rece (triste, lamentable.. Porque 
nada hay más penoso, más ri
dículo, más trágícamt’nte có
mico que ver a actrices de cán- 
cuenta años mostrando deses
peradamente, sin estética ni 
arte, Lo que quizás en otío 
tiempo mereció mejor atonción 
y que ahora, todo lo más, 
produce vergüenza ajena o sim
ple conmiseración. Los inismos 
sentimientos que despiertan al
gunos políticos que, jugando al 
destape ideológico, gritan abona 
libertad, democracia, justicia 
social, donde antes defendieron 
y propugnaron re¡presión, au
toritarismo, beneficio. .

Uno comprende que la po
lítica y el arte so,n un fuego 
interior que si no se exipulsa 
abrasa. Y uno comprende que 
muchos se han visto obligados 
a mantenerlo dentro. No es su 
culpa (?) pero sí su desgracia.
Y no hay arreglo. Porque ni

unas pueden deleitar con sus 
cuerpos maduros; ni los otros 
arurstrar con sus ideas cadu
cas. Es el momento de otras 
generaciones • que llegan con 
pleno derecho; absolutamente. 
Tanto en arte como en políti
ca. Sobre todo en política. 
(Nuestros mayores han pecado 
siempre de ipaternalismo, que 
es un vicio radicalmente his
pano. Ahora, cuando se ve y 

comprende que el patoana- 
liSmo no oabe, nos salen con 
esos destapes veinteañeros, iz- 
quietidosos, sin consistencia, 
que son simplemente intrusión. 
Intrusóón y ansias de prota
gonismo, señores míos. Y cuan
do digo «nuestros .mayones» no 
me refiero a nuestros ancianos 
sino a nuestros pobticos.

Sólo una diferencia hay en
tre el «destape» y las «asocia
ciones» : a las actrices las en
vejece el trabajo; a los po
líticos los compromisos. En 
aquéllas se producen acnugas, 
en éstos desfases. Peto anas Y 
otros vuelven a coincidir en 
que ni La cirujía ni los renun
ciamientos borran a perpetui
dad las huellas, Y esto no. es 
pesimismo, es realismo y fe 
ciega en que el tiempo es di- 
námicó.

Antonio Lámelas

Excma. Diputación Provincial 
de Segovia

Concurso de suministros
En el Boletín Oficial del Estado número 130, del 

día 31 de mayo pasado, se publican extractos de los 
concurso para el suministro de ropas y calzados y de 
artículos de limpieza y otros con destino a los Estable
cimientos Asistenciales para el año 1975. ~

El pliego de condiciones del concuiso de ropas y cal
zados se publicó íntegramente en el Boletín Oficial de 
la Provincia número 49, del día 23 de abril pasado y 
rectificado en el número 55 del día 7 de mayo. El con
curso de artículos de limpieza y otros se publica en di
cho Boletín número 55. -

- El plazo de admisión de proposiciones para ambos 
concursos finalizará el próximo día 24 de los corrien
tes, a las trece horas. '

Segovia, 9 de junio de 1975.—El presidente, Julio 
Nieves Borrego. El secretario general, Ramón Huerta 
Huerta.

AHORRO EN VALORES, S. A.
Se hace saber que por acuerdo de la Junta General 

Extraordinaria Universal, la Sociedad «AHORRO EN 
VALORES, S. A.» ha trasladado su domicilio de la 
plaza del Conde de Alpuente, núm. 1 en Segovia, a ia. 
avenida del Generalísimo, núm. 96 en Madrid.

El secretario del Consejo 
Agustín Villar de Ybarra
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Elecciones sindicales

Ayer se celebraron en 32 centros 
de trabajo de la provincia

Continúan celebrándose actos de ambientación preekctoral en 
das empresas en que aún no se han desarrollado las elecciones 
sindicales; la fotografía corresponden la que tuvo lugar ayer 
por da mañana en «Félix Postigo, S. A.»—(boto L. Misis)

| Segovia, punto de atracción para el XXV Congreso | 
«de la Cámara de Comercio Internacional i
I Habrá visitas masivas durante la próxima semana g

Continuaron desarrollándose ayer, dentro de la misma tó
nica ’e normalidad de días anteriores, las elecciones para la. 
dtsiignación de enlaces sindicales. En esta última jomada los 
comicios tuvieron lugar en treinta y dos centros de trabajo' de 
la provincia, con un censo total de 360 obreros, de los que 
319 emitieron su voto, por lo que se alcanzó un porcentaje 
del 88,61 por 100. Los resultados fueron de 28 enlaces de 
nueva elección y 4 reslegidos.

El día 1 de julio entra en vigor la acción 
protectora para los trabajadores 
por cuenta propia y pensionistas 

cencía posible, se personen 
en la Comisión Local de la 
Mutualidad Agraria de su re
sidencia para tramitar la co
rrespondiente documentación.

Reunión para formalizar 

í la constitución de la 

' Asociación de Vecinos 

de San Lorenzo
Debidamente autorizada, 

según informamos en su mo
mento, la Asociación de Veci- 

| nos del barrio de San Lorenzo 
l* va a celebrar el domingo pró- 
| ximo, en la capilla de las Nie

ves, y a las doce y media dé 
1 la mañana, una junta general 

encaminada a formalizar la 
constitución de' dicha asocia^ 

ción. .
A esta reunión quedan in- 

i vitados tanto los vecinos que 
| ya forman parte como socios 
i de la asociación, como asimis- 
! rno aquellos que no lo son 
¡ pero que tienen pleno dere- 
i cho de asistencia por residir 
1 en la demarcación del barrio.

Mutualidad Agraria—Para 
conocimiento de los trabaja
dores per cuenta propia y 
pens^ortistas prac|e dientes de 
dicha calificación laboral del 
Régimen Especial Agrario de 
la Seguridad Social, se re- 
cuerdla que lo dispuesto en 
la ley 20/1975, de 2 de ma
yo, de U Jefatura del Esta
do (B. O. del E. de 5-5-75) 
por la que se perfecciona la 
acción protectora de dichos 
trabajadores y pensionistas, 
entrará en vigor el día pri
mero de julio próximo.

Como para poder recibir 
los beneficios de la asistencia 
médttco-fatrmacéutica que se 
establecen por la referida ley 
es necesario estar en posesión 
de los documentos que justi
fiquen su derecho, se advier
te a dichos trabajadores y 
pensionist-as que, con la ur-

Materiales de construcción

SANTA 
TERESA

S. Gabriel, 34. Tel. 411450

¡TRABAJADOR, HOMBRE 0 MUJER!
No renuncies a la obligación y el derecho 
de votar en las elecciones sindicales.

Por unas elecciones libres, conseguir en la 
empresa los representantes más combativos

Organización Sindical - Segovia

Durante los próximos días 15 al 22 va a celebrarse en Madrid el XXV Congreso de ia Cá
mara de Comercio Internacional, lo que dará ocasión a nuestro país de ser la sede, por vez 
primera, de una reunión de tan altos niveles. Tomarán parte en el Congreso cerca de dos 
mil delegados representantes de 80 países y mis de 60 organismos intergubernamentales y no 
gubernametnales; en la citada Cámara se agrupan los hombres de negocio de los países do 
economía de mercado.

, El tema general del Con
greso será “La economía de 
mercado, algo más que com
petencia y beneficio ’’ y tiene 
por objeto examinar el fun
cionamiento de la economía 
de mercado y las condiciones 
necesarias para que pueda 
aportar, en el futuro, una 
contribución máxima al con
junto de la sociedad.

El hecho de que haya si
do elegida España para ce
lebrar este Congreso ha sido 
“porque tiene hoy la política 
económica más agresiva y 
pro-metedora del mundo occi
dental ”, según ha declarado 
un portavoz de la Cámara 
de Comercio Internacional.

Entre los países participan
tes destacan la presencia de 
la Unión Soviética; 18 repre
sentantes de los países del 
Este y 15 de Yugoslavia; 97 
de la República Federal Ale
mana, 50 de Francia, 50 de 
Estados Unidos, 12 de Chi
na, 30 de Méjico, 21 de Afri
ca del Sur, 20 de Japón, 63 
de Turquía y 76 representan
tes de organismos internacio
nales. También, como es ló
gico, la presencia española 
será numerosa, figurando en
tre las representaciones de 
nuestro país la de Segovia, 
que ostentarán el presidente 
de la Cámara de Comercio e 
Industria, don Andrés Mín- 
guez Garrido; vicepresidente 
don Juan Antonio Serrano 
Hernández, y el secretario 
general, don Miguel Canto 
Borreguero.

Entre las actividades pre
vistas por el Congreso figu
ran tres desplazamientos a 
nuestra ciudad, en los que 
participarán mayormente las 
señoras de los congresistas. 
Está concretado que cada día 
lleguen a Segovia seis auto
buses transportando cada uno 
de ellos 50 personas. La ex
pedición partirá de Madrid 
hacia las nueve de la maña

MUSICA

EL DIA 24, CONCIERTO DE 
LA SOCIEDAD FILARMONICA

La Sociedad Filarmónica de Segovia prepara un nuevo 
concierto que .se ha de celebrar el día 24 próximo. Se ti ata 
de un concierto de órgano, que va a tener lugar en la santa 
iglesia catedral. Estará peitrocinado por la Comisaría Nacio
nal de la Música y por el Ayuntamiento de la ciudad, que 

1 a su vez le ha incluido en ej programa de festejos.

El recital de órgano, sobre el que más adelante amplia- 
j remos información, estará a cargo de Teresa Martínez Car
I bonell.

na para dirigirse directamen
te al Palacio de Riofrío, don- 
se se visitará el ¡Museo de Ca
za y donde se servirá una co
pa de vino español a los via
jeros. Posteriormente se con
tinuará viaje hacia la capital 
y una vez que los grupos lle
guen a la catedral, don Cel
so Sastre interpretará un bre
ve concierto de órgano. Se 
hará después una visita a Se
govia, en autocar, a través 
de su circunvalación, para 
pasar posteriormente, a pie,

El domingo, corte 

en el suministro 

de energía eléctrica
Para efectuar trabajos en

sus instalaciones de alta ten
sión «Unión Eléctrica, S. A.», 
cortará el suministro de ener
gía ektrica el próximo domin
go día 15, a los siguientes sec
tores : . I

De las 8 a las 11 horas, en 
Segovia, afectando a todo el 
polígono de San Millán y calle 
Ezequiel González, números 

1 y 3.
De las 8 a las 10 horas, a 

la línea de Zamarramala,, 
afectando a los centros de 
transformación de Cooperati
va Avícola, don José L. Arri
bas, don Eutiquio Fraile, La 
Garantía, Zamarramala, don 
Teodoro Casado, don Claudio 
de la Fuente, don Jesús Hor
cajo, Los Viveros, Sangar S. 
A., Los Dos Puentes, don An
tonio Alvarez, don José Escri
bano, don Marcelino de An
drés, La Lastrilla, don Felici
to Polo, Magullo y don Vicen
te Leal.

De las 8 a las 12 horas, en 
Segovia, afectando a las calles 
de San Gabrialy Vía Roma, 
números 10 y 12.

Segoviá, 13 junio de 19/5.

■ , \
por la calle Real, al objeto 
de que pueda contemplarse 
la actividad comercial del 
sector. Una vez en el Azo- 
guejo, habrá una fiesta típi
ca segqviana ante el “Mesón 
de Cándido”, donde tendrá 
lugar el almuerzo oficial, con 
entrega de obsequios proce
dentes de la provincia. A pri
mera hora de la tarde la co
mitiva emprenderá el regre
so a Madrid, deteniéndole 
unos minutos en el pa'acio y 
jardines de La Granja.Este 
programa se desarrollará, Co
mo decimos, en las tres visi
tas previstas, y ha sido pre
parado por el propio presi
dente de la Cámara de Co
mercio Internacional, señor 
Renato Lombardi, con el ase- 
soramiento del presidente del 
comité nacional español, don 
Iñigo de Oriol, y el secretario 
general de la Cámara de Se- 
govia, don Miguel Canto.
• En el programa oficial que 

se ha editado con este moti- 
vovo, en varios idiomas, fi
guran dos fotografías en co
lor, de gran tamaño, del al
cázar v del acueducto, inser
tándose también unos breves 
datos sobre la ciudad y el 
programa que aquí habrá de 
cumplirse.

GUIA DE 
URGENCIA |

TELEFONOS
.. 421400
... 421400
... 413495

Ambulatorio..........
Urgencia S. O. E. .
P. «18 de Julio»
Casa de Socorro .
Cruz Roja .......

... 412427

... 411430
Hospital ........ 412169-415297

415783R. Seguridad Social ...
Estado de carreteras
G. G. de Tráfico 
J de Carreteras.......
Orden público
Comisaria de Policía . 
Guardia Civil...... . ...
Policía Municipal ...
Policía Armada........
Bomberos
Parque ... ... .........
Comunicaciones
Telegramas por teléf..
Estación Renfe ... •••
Taxis
Plaza de Franco.......  
Azoguejo.......  ........  
Gran Turismo ........

421100
414290

412087
421100
411458
411423

422222

412137
42i563

413-162
413063
413044
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Consejo Económico - Social del Centro

Existe un concepto de verdadera región en la zona central 
de España, formada por provincias de ambas Castillas

¡ Es una 

realidad 

efectiva,

¡ aunque no 

legislada,

, pero sí social, 

económica 

y política, 

que se va 

imponiendo
■ !

Presidencia del acto, durante Ja intervención del delegado 
sindical provincial

Ponencia sobre carreteras

Ponencia sobre ferrocarriles y transportes por carretera
Ponencia sobre recursos y aprovechamientos hidráulicos 

(Fotos L. Misis)

Quedó constituida ayer, como informamos, Ja «Comisión de Infraéstructura» del Consejo Económico-Social Sindical del Centro. Tras la intervención del 
delegado provincial de da Organización Sindical, habló el presidente de dicha Comisión y procurador en Cortes por Segovia, don Andrés Reguera Gviajando, 
quien expuso en líneas generales cuáles van a ser los ■trabajos que desarrollarán las tres ponencias que forman Ja citada Comisión.. Añadió que las tareas 
que patrocinan los Consejos Económico-Sociales son muy importantes y que quizá, equivocadamente, la Administración no les haya dado aún todo el valor 
que poesen. . " • ■ ' - . •

Se refirió más adelante al carácter 
regional del Consejo y el punto de 
atracción qué su provincia más so
bresaliente, Madrid, ejerce sobre el 
resto de las que forman aquél; en 
este sentido subrayó las desigualda
des que se producen en la evolución 
socio-económica de unas y otras, y 
dijo que, por ello, de cara al iv 
Plan de Desarrollo habría de hacer
se una planificación realista, no utó
pica, de todas las necesidades. Ade
más —terminó diciendo— ha de tra
bajarse rápido, precisamente por la 
cercanía del plazo en que las peticio
nes para el citado Plan deben formu- 
larsfe. .

EL GOBERNADOR CIVIL
Habló después el gobernador civil 

señor Julve Guerrero, quien en pri
mer término expresó la satisfacción 
de la provincia por acoger a los 
miembros de la Comisión, señalan
do luego que Segovia tiene puesta 
mucha ilusión y fe en los resultados 
de estos trabajos; los Consejos Eco- 
nómicos^Sociales —añadió refirién
dose a una parte dé la intervención 
del señor Reguera— han de poten
ciar efectivamente e] área que en
marcan. cumpliendo el doble servi
cio de} desarrollo económico y so
cal.

Abundando en otras ideas expues
tas por los anteriores oradores, el 
señor Julve Guerrero dijo que el 
Consejo debe spr sensible al impulso 

político que dimana la región centro 
por sus propias peculiaridades; esto 
obligará a los ponentes a estudiar en 
profundidad la temática que va a 
plantearse, ya que en ello descansa 
en buena parte la fe y la confianza 
de los hombres que viven en la re
gión. Una confianza —dijo des
pués— que también se tiene en la 
Administración, a la que se aporta
rán iniciativas y sugerencias que ha
brán de canalizarse hasta el Gobier
no, para que todo no quede reduci
do a Un simple trabajo doctrinario.

Se refirió posteriormente a la ne
cesidad de que todos los esfuerzos 
del Consejo y concretamente de la 
Comisión que se constituía en Sego
via. se enfocaran en la búsqueda dé 
lo mejor para la región; una buena 
parte del futuro de nuestra provin
cia está ahí y no puede ser defrau
dada, dijo. Terminó pidiendo a los 
ponentes generales y de cada provin
cia que su labor se guíe por un sen
tido unitario, sin particularismos, 
pues precisamente el éxito de esta 
obra habrá de bastarse, en gran me
dida. en el sentido de unidad que la 
hora presente demanda para Es
paña.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO
Finalmente hizo uso de la pala

bra el presidente del Consejo, señor 
Abella Martín, quien dijo que ha
bía observado en las intervenciones 

nota común: la confianza en los re
anteriores a la suya destacaba una 
sultados de la labor de la Comisión; 
se mostró de acuerdo con ello porque 
conoce la capacidad de trabajo de 
cuantas personas la integran. Aña
dió que abpensar en el señor Regue
ra Guajardo como presidente de la 
Comisión lo hizo no sólo basándose 
en su juventud y su preparación, si
no, por encima de todo, en su capa
cidad de convocatoria, a lo que de
bía unirse su sencillez, inteligencia y 
simpatía; la presencia de los miem
bros de' la Comisión así lo atestigua
ba, pues saben que es un hombre de 
ideas claras y que explotará al máxi
mo la capacidad de trabajo de cada 
uno dé ellos.

Dijo más adelante que los traba
jos de esta Comisión son básicos pa
ra el desenvolvimiento de las demás 
que- forman el temario del Consejo, 
y que por ello deberían estar im
pregnadas de un sentido absoluta
mente realista, puesto que dichos 
trabajos tienen vigencia en toda la 
zona; subrayó seguidamente que a 
través de las actividades del Conse
jo se viene observando cómo y en 
qué forma existe ya un concepto de 
región. Y si bien es cierto que den
tro de ella se impone la gran megá- 
polis que representa Madrid, no es 
menos verdad que por otra parte se 
turas de esta parte de 'España; hay 
abona las condiciones regionales fu- 
un concepto regional de primera ca

tegoría, afirmó, que no Se debe ig
norar ni menospreciar. Es tina reali
dad efectiva, aunque no legislada, 
pero sí social, económica y política, 
que se va imponiendo.

Prosiguió diciendo que este con
cepto de regionalidad se pondrá de 
evidencia a través de los estudios en
comendados a las distintas comisio-- 
nes dél Consejo; se trata de un he
cho de dimensiones incluso políticas ■ 
y en sus manos está jugar acertada
mente esta baza.

A continuación expresó pública
mente el agradecimiento de la Orga
nización Sindical a la Administra-^, 
ción central, provincial y loca] por 
la respuesta que ha dado a su lla
mada para colaborar en las tareas 
del Consejo, una obra —añadió— 
que habrá de llevarse sin prisas pe- - 
ro también sin pausas, para no sos
layar los plazos que marca la proxi
midad del IV Plan de Desarrollo.

Concluyó mostrando su confianza 
en unos resultados positivos de la 
Comisión y del Consejo en su con
junto, hasta el extremo de que la 
realidad corone todas las ilusiones 
y declarando oficialmente constitui
da la “Comisión de Infraestructu
ra
REUNION DE LAS PONENCIAS

A] término de este acto, los miem
bros de las tres ponencias celebraron 
por separado su primera sesión de 
trabajo, en la que se perfilaron los ' 

puntos de acción inmediata.
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AVIGASE insiste ante el ministro 
de Agricultura sobre la crítica 
situación en el precio de los añojos

Con ocasión de ]a visita del 
ministro de Agricultura, últi
mamente, a nuestra provin
cia, la Cooperativa Provin
cial Avícola y Ganadera Se- 
goviana (Avigase), presentó 
al señor Allende y García- 
Báxter un escrito pidiendo 
una atención especial hacia 
los precios de los añojos, es
crito que tuvo una gran aco
gida por parte del ministro, 
según informamos en su mo
mento.

De entonces acá, la situa
ción lia ido empeorando no
tablemente por lo que ahora 
más que nunca se precisa que 
se mantenga un precio de ga
rantía para él vacuno añojo. 
Por este motivo, Avigase ha 
vuelto a dirigirse al ministro

de Agricultura —a través del 
delegado provincial— reite
rando su petición de que,' en 
estos momentos de grave cri
sis, se adopten las medidas 
oportunas.

Copia de este escrito ha si
do dirigida por Avigase a la 
CÓSA, UTECO, Sindicato 
Provincial dé Ganadería y al 
delegado provincial sindical.

Animación 
para asistir 
al homenaje 
a Enrique IV 
en Guadalupe

Según nuestras noticias, la 
idea de la Academia de His
toria y Arte de San Quince 
de organizar una excursión 
al monasterio de Guadalupe, 
al objeto de rendir homenaje 
ante la tumba del rey Enri
que IV de Castilla, con mo
tivo-de su muerte, ha tenido 
una buena acogida. Hasta el 
momento, ha sido preciso 
contratar dos autobuses, da
do el número de solicitudes, 
y como quedan por cubrir 
unas pocas plazas, los posi
bles interesados deben comu
nicarlo inmediatamente a 
Creatividad, Estudio de Re
laciones Públicas, que ha si
do encargado de la prepara
ción de los actos.

La salida de nuestra ciu
dad se hará el domingo pró
ximo, a las seis de la maña
na, para llegar sobre las on
ce a Guadalupe, donde se 
desarrollará una serie de ac
tos emimentemente popula
res.

El domingo, recogida 

de papel por las Her

mandades del Trabajo
Según se ha venido anun

ciando, el domingo próximo 
las Hermandades del Trabajo 
procederán a efectuar una 
nueva recogida de papel, que 
se llevará a efecto, hasta la 
una y media de la tarde a la 
puerta de las parroquias de la 
capital.

Los ingresos que se obten
gan en esta ocasión con el 
producto de la venta del pa
pel recogido, se destinarán a 
la formación de la juventud y 
a costear la estancia de gru
pos de jóvenes en campamen
tos de verano.

Segovia Religiosa
Adoración nocturna

Se recuerda a cuantas per
sonas deseen unirse en la 
adoración eucarística de la 
Fiesta de las Espigas, en 
Hontalbilla, que el autobús, 
de Segovia saldrá, D. m., el 
sábado, día 14, a las 10 de 
la noche, de la plaza del 

' Conde de Cheste y pasará 
' por Escarabajosa de Cabezas. 
1 En Segovia, la concentración 
' de adoradores, en la iglesia 

de San Sebastián.

AYLLON
LA RESTAURACION EN LA IGLESIA 

DE SANTA MARIA DE RIAZA
. Ayllón.—La Dirección General de Arquitectura y Tec

nología de la Edificación ha adjudicado provisionalmente, 
según noticias, el concurso-subasta para las obras de res
tauración en ¡la iglesia de la localidad de Santa María de 
Riaza. Dicha adjudicación se ha efectuado al único Sicita- 
dos, Construcciones López Maurenza, S. A., de Los Mo
llinos (Madrid). El presupuesto era de 6.009.584 pesetas.

De otro lado, el Instituto Nacional de Reforma y De
sarrollo Agrario ha adjudicado, también provisionalmente, 
a don Jesús Esteban Jimeno, de Soria, las obras de acon
dicionamiento de la red de caminos y desagües de la zo
na de Ayllón. El presupuesto estaba fijado en 6.556. i81' 
pesetas y lá adjudicación se hace en 4.947.000 pesetas.

s -

। ■
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Cuando un hombre , 
como este nos pide dinero, 
nos hace un favor.

El Banco Hispano Americano busca hombres como éste para 
darles un Crédito Personal de hasta 300.000 pesetas. A devolver en 
40 meses. Sin tantos avales. Incluso con su sola firma. Y deprisa.

Hombres como éste nos hacen un favor al pedirnos crédito. Porque 
una de nuestras misiones importantes y difíciles es colocar el dinero de 
Jos ahorradores con la seguridad de devolvérselo aumentado. Para eso, 
tenemos que invertirlo muy bien. ,

Lo hacemos de varias maneras. Una de ellas, buscando hombres 
trabajadores como éste. Honrados. .. , , ,

Los hombres como éste nos harán un favor visitándonos. No se 
preocupen si no ofrecen otra garantía que su trabajo y su conciencia. 
Pueden bastarnos, sabiendo su profesión o su empleo.

Decídase usted a visitarnos en cualquiera de nuestras Sucursales. 
Pídanos un Crédito Personal.

Nos hará un favor.
Vea las direcciones de las Sucursales del Hispano en la Guia Telefónica de su ciudad.

BANCO HISPANO AMERICANO
15.000 seres humanos al servicio de los seres humanos.

i 
a
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LA COOPERATIVA GANADERA 
«DULCE NOMBRE DE JESUS»

|FUTBOL

I Sporting Riazano, 2; Torrelaguna, 1

La idea de crear en Riaza 
una cooperativa ganadera, 
surgió como consecuencia de 
la celebración aquí de un ci
clo de conferencias y leccio
nes desarrolladas en el curso 
del Plan de Acción Poilítico- 
Cultural, organizado por la 
Jefatura Provincial del Mo
vimiento e iniciado en la se- 
gímda quincena de marzo de 
1962, hecho que despertó el 
vehemente deseo de dedicar 
estos terrenos escasamente 
productivos para cereales, a 
una explotación más nacional 
en estas altitudes orográficas, 
cual es la ganadería vacuno 
lechera y de carne, y así se 
inician los primeros trámites 
de orden administrativo, por 
■lo que legalmente crista.liza la 
espirac ión en feliz realidad y 
el 9 de mayo de 1962, culmi
na en la constitución de esta 
entidad con ámbito comarcal, 
siendo designado presidente 
de la junta rectora don Ma
riano García González y la 
misma llevará la denomina
ción de «Cooperativa Ganade
ra Dulce Nombre de Jesús». 
A tal fin se desplazaron de la 
Delegación Provincial de Sin
dicatos, don Maximiliano Fer
nández, García, director de la 
Función Asiistencial, asistido 
del gerente de la Unión Terri
torial de Cooperativas del 
Campo, señor Aragón, de
biendo consignar que la Orga
nización Sindical, a través de 
su Delegación Provincial, es
timuló y apoyó eficazmente la 
iniciativa. Como medida pre
liminar de puesta en marcha 
positiva de la entidad, se ad
quirieron setenta novillas de 
la raza «Suiza Parda» con 
cargo al crédito agrícola y a 
través de la Caja de Altorros, 
siendo entregadas dichas reses 
por el gobernador civil de la 

El sccio Antonio Ruiz exhibe un magnífico semental 
pardo-alpino

provincia, en importante ac
to celebrado en esta villa el 
día 26 de octubre de 1962, 
con asistencia del delegado 
provincial de Sindicatos, se
cretario, presidente de la Di
putación, vicesecretario de 
Obras Sindicales y jefe de los 
Servicios de Ganadería.

Para fecundar este magní
fico lote de ganado, la Direc
ción General de Ganadería ce
dió dos holandeses.

La superioridad, percatán
dose del incremento e impor
tancia de esta cooperativa, 
estimó oportuno señalar a Ria- 
za como sede de la I Semana 
Ganadera y así, organizada 
por la Jefatura Provincial de 
Ganadería y patrocinada por 
la Cámara Oficial Sindical 
Agraria, tuvo lugar en esta lo
calidad en la primera decena 
de diciembre de 1962, una se
rie de ponencias dadas por 
relevantes personalidades en
tre las que se encontraban el 
secretario técnico de la Direc
ción General de Ganadería, 
señor Romagosa; delegado 
nacional para el Fomento de 
la Raza «Suiza Parda» en Es
paña, don Benigno Rodrí
guez ; don Carlos Compairé, 
jefe de los servicios provincia
les de Ganadería, y don Nor- 
berto Leguey, jefe de Sanidad 
Veterinaria de Segovia.

Todos dejaron grato impac
to de sus intervenciones tan 
documentadas y amenas, sus
citando el interés del vecin
dario que acudió en masa, in
cluso de pueblos cercanos, 
pues además de la elocuencia 
de los oradores, abundó la 
ilustración de las lecciones 
con proyección de películas 
en tecnicolor, diapositivas y 
cuadros sinópticos ; todo rela
cionado con la explotación, 
vacuna a través de la coope

ración, resultando amenísima 
y eficaz la tanda de lecciones 
impartidas.

Y así, con optimismo y fe 
en un futuro próspero, con, 
denodado esfuerzo, salvando 
las vicisitudes originadas por 
la aguda crisis que la cabaña 
viene padeciendo, continúa la 
entidad abriéndose camino en 
pro de la meta trazada de re
dimir a esta comarca por un 
cauce -inteligente, cual es la 
explotación de su riqueza na
tural más característica, la ga
nadería, a través de la coope
ración. Su realismo lo reflejan 
sus 120 socios, con un contin
gente de reses vacunas cons
tituido por 800 cabezas.

No queremos concluir sin 
hacer mención de unos nom
bres que coadyuvaron de ma
nera muy eficaz a la creación 
de la Cooperativa que nos 
ocupa, resaltando de manera 
especial al actual alcalde don 
José-Valentín Gil Pérez, co
mo asimismo al inspector mu
nicipal veterinario, don Teo
doro Gozalo Vela, por aquel 
entonces alcalde de la villa, 
don Florencio Jiménez Fer
nández, actual teniente de al
calde ; don Pablo Pérez Sevi
llano, en la actualidad conce
jal del Ayuntamiento; don 
Miguel Martín González y don 
Julián Izquierdo Martín, unos 
fundadores y otros directivos 
de la misma.

La junta rectora actual la 
preside don Agustín Arranz 
González, siendo vicepresi
dente don Pedro Martínez 
Martín ; tesorero, don Jeróni
mo Liceras González, y voca
les, .don Julián Gómez Ruiz y 
don Antonio Ruiz Sanz. Co
mo secretario actúa don José 
Luis Ruiz Moral.

Dispone esta entidad de 
edificio social propio, que al
berga en su seno a la Caja 
Rural, almacén, molino de 
piensos y establo para sus se
mentales.

Con una cita de reconoci
miento cordial a Ja Agencia 
de Extensión Agraria por su 
encomiable espíritu de servi
cio en tan vitales consecucio
nes, ponemos punto final.

Corresponsal:

1. FRANCISCO 
REDONDO

El pasado domingo se cele
bró un encuentro en el cam
po de «Ef Rasero», de los (pie 
ha programado la junta direc-" 
tiva del Sporting Riazano, 
con el Tin de buscar nuevos 
valores de la cantera local ju
venil, e irlos «rodando» con 
vistas a la próxima temporada 
futbolística.

El C. D. Torrelaguna, de 
la provincia de Madrid, es un 
equipo veterano, con buenos 
valores en sus filas, pero que 
no pudieron con la vivacidad 
y rapidez de los jóvenes del 
Riazano.

El primer tiempo terminó 
sin goles; en el segundo se 
adelantó el Riazano en tanto 
marcado por Viejo, igualó el 
Torrelaguna por medio de 
Fausto, y estableció el 2-1 pa
ra los locales José Juan.

El partido fue muy correc
to ; hay que destacar la de- 
porticidad de los visitantes 
que, con mayor fuerza física, 
y más corpulencia, no pro
vocaron el menor roce a los 
jugadores riazanos, físicamen
te menos formados por su ju
ventud.

Dirigió el encuentro el se-

Actividad sindical
Están en curso las eleccio

nes sindicales de en'aces en 
las empresas de más de cinco 
trabajadores y según noticias 
que nos van llegando de fuen
tes fidedignas, estos comicios 
despiertan gran interés . n ci 
sector laboral, como lo de
muestra el hecho de que el 
porcentaje de votantes hasfa 
el momento de redactar estas 
líneas, alcance él cien por . n 
en esta comarca.

PROGRAMACION MES DE JUNIO
Viernes 13
Tarde y Noche

CLAUDINA Y ALBERTO GAMBINO
Viernes 20
Tarde y Noche

PABLO GUERRERO
Viernes 27
Tarde y Noche

ROSA LEON
Los recitales de tarde, tendrán un precio especial para la 

juventud

ñor De Frías, sin problemas.
El próximo domingo el 

Riazano viajará a Torrelagu
na, en devolución de visita.

Los equipos foimaron así:
Sporting Riazano; Jesús; 

Antonio, Caballero, Yusta; 
Vicente, Carlos; Chofles, Jo
sé Juan, Julián, Fernández y 
Viejo. En el segundo tiempo, 
López, Rernal y Pedro.

C. D. Torrelaguna: Mili; 
Luis, Manolo, Leandro; Ca
nales, Jacinto; Angel, Faus
to, Juan, Antonio y José Ma
ría.

El Sagrado Corazón 
de Jesús

El domingo se celebró es
ta festividad trasladada del 
viernes precedente, con misa 
solemne a las doce, anuncia
da con alegre volteo de cam
panas, a la que asistió ocu
pando sitial reservado, el 
Ayuntamiento en corporación 
y demás autoridades civiles y 
militares; el "templo lleno de 
fie1es y el párroco oficiantei 
pronunció una bella plática 
alusiva a la significación del 
día.

Por la tarde, previo rezo 
del santo rosario procesión de 
la sagrada imagen del Sagra- 
doCorazón de Jesús por las 
calles del pueblo, con tras
fondo de repique de campa
nas y cánticos de alabanza 
ál Señor. En el itinerario que 
siguió el cortejo procesional, 
los balcones se encontraban 
con colgaduras que lucían te
mas religiosos que plasmaban 
símbolos de la festividad. 
Después, en el atrio de la 
iglesia parroquial, la subasta 
tradicional de los palos de las 
andas. .
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El ministro secretario general del Movimiento, señor 
Herrero Tejedor, mnerlo en accidente de tráfico, ayer tarde

(Viene de la pág. 1)

ntón Corral Gómez, de 35 
años, vecino de Cemabe 
(Lugo), que resultó ileso. El 
encontronazo fue brutal. El 
coche del señor Herrero Te
jedor sufrió todo el impacto 

■ en la parte delantera dere
cha. ■ -

El ministro regresaba a 
Madrid procedente de Falen
cia, donde por la mañana y 
a primera hora de la tarde

| Eí sepelio del cadáver de Herrero Tejedor | 
| será esta tarde en Castellón | 
| La capilla ardiente quedó instalada anoche | 

áten Madrid en la sede del Consejo Nacional g

Madrid, 13.—E| cadáver delMadrid, 13.—E| cadáver del ministro secre ario general del Movimiento don 
Herrero Tejedor, fue trasladado en la noche de ayer a la sede del Consejo Nacional, del qu

• 'era vicepresidente.
La capilla ardiente queda

rá instalada en el palacio de 
la citada institución, donde 

' hoy viernes el señor Herrero 
Tejedor tenía que presidir 
una reunión de la Comisión 
Permanente.

A las doce de la noche He
- gó al palacio del Consejo Na

cional del Movimiento el pre
sidente del Gobierno, don 
Carlos Arias Navarro, con el 

' fin de recibir los restos mor
tales del ministro secretario 
general del Movimiento., don 
Fernando Herrero Tejedor. 

' El cadáver del ministro se
cretario general salió hacia 
las once de la noche desde 
Villacast n. acompañado del 
vicepresidente primero del 
Gobierno y ministro de la Go
bernación, señor García Her- 

' nández, asi como otros altos 
" cargos de la Administración, 

camino de Madrid.—Cifra.

había presidido diversos ac
tos organizados por la Sec
ción Femenina; en el vehícu
lo sólo viajaba, además de 
él, el conductor, don Pablo 
Fernández Sánchez.

En otro turismo, que se
guía al del señor Herrero Te
jedor, iban el delegado na
cional de Provincias, don Je
sús Aramburu Olarán, y el 
policía de escolta don Jesús 
Díaz Rodríguez, ya que el 
ministro había manifestado 

• En el Ayuntamiento será 
instalada la capilla ardiente y 
poco después los restos mor
íales recibirán sepultura en el 
camposanto de la ciudad.

El alcalde de Castellón, 
Francisco Grange} Mascaros, 
visiblemente emocionado, ma
nifestó a iCfra: «Constituye 
un golpe terrible para Cas
tellón y para España. Fer
nando era un hombre bueno, 
tremendamente humano. Ayer 
mismo estuve con él en Ma
drid, y una vez más pude 
comprobar su constante preo
cupación por España». «Para 
el pueblo de Castellón —aña
dió—, la pérdida es irrepa
rable y mañana demostrará el 
enorme cariño que sentía por 
su persona».—Cifra.

RADIO NACIONAL Y TVE 
INTERRUMPIERON 
SUS PROGRAMAS 

HABITUALES

su deseo de dormir durante 
algunos minutos, pues se en
contraba cansado. Este se
gundo vehículo fue el que re
cogió al señor Herrero Teje
dor y a su conductor poco 
después de ocurrir el acciden
te, trasladándoles de inme
diato a Villacastín, donde el 
médico titular, don Juan Mi- 
rat Risueño, les prestó los pri
meros auxilios, si bien él mi
nistro falleció poco después 
debido a la gravedad del cua- 

do presidia la corrida de toros 
de, la Beneficencia, que ya es
taba acabando, cuando llegó 
la noticia de la trágica muerte 
del señor Herrero Tejedor.

Radio Nacional de España 
ha informado que el Jefe del 
Estado acudirá hoy a orar an
te el cadáver antes de que sea 
trasladado a Castellón, donde 
recibirá sepultura.—Logos.

LA GRAN CRUZ DE 
CARLOS III. A TITULO 

POSTUMO 

Madrid.—Se concede, a tí
tulo postumo ,1a eran cruz de 
la Reí y Muy Distinguida Or
den de Carlos III a Femando 
Herrero Tejedor, por decreto 
de la Jefaijada del jEstado 
que publicará hoy el «Boletín | 
Oficial del Estado».—Cifra. *

dro clínico que presentaba, 
con fractura de las vértebras 
cervicales y de la base del 
cráneo y hundimiento del 
frontal, además de diversos 
hematomas en el cuerpo. El 
párroco de Villacastín, don 
Félix Martín, dio la extre
maunción al señor Herrero 
Tejedor. Al certificarse su 
muerte el cadáver fue trasla
dado a Madrid en una ambu
lancia de la Cruz Roja leí 
puesto de Villalba, al tiempo 
que en otro coche se llevaba 
a la misma capital al señor 
Fernández Sánchez, quien 
fue ingresado en la clínica 
privada de la residencia sa
nitaria “Francisco Franco”.

Al tenerse noticia del acci
dente, inmediatamente se des
plazaron a Villacastín el go- ■ 
bernador civil de Segovia, ' 
presidente de la Audiencia, " 
presidente de la Diputación., 
alcalde y primer tenienté de 
alcalde, delegado dé Infor
mación y Turismo y subjefe 
provincial del Movimiento, 
entre otras personalidades, 
quienes en compama de las 
autoridades locales de Villa
castín se interesaron por to
dos los detalles del suceso. 
También, hizo acto de presen
cia el juez de Instrucción de 
Segovia, quien ordenó las

D. LORENZO CUELLAR FRAILE 
NUEVA DIRECCION 

DEL

Restaurante 
RIOFRIO

Comunica al público en general que la apertura de 
éste establecimiento tendrá lugar mañana sábado, día ( 
14, agradeciéndoles a todos su visita, y queda a su en- ¡ 
lera disposición.

primeras diligencias, misióh 
en la que, como en el resto 
de Jas actuaciones llevadas 
cabo dentro de nuestra pro
vincia, estuvo presente eh-. 
cazmente la Guardia Civil. 
Posteriormente llegó a Villa
castín el gobernador civil de 
Avila, y más tarde lo hicie
ron, desde Madrid, el vice
presidente primero del Ge - 
bierno y ministro de la Go
bernación, don José García 
Hernández, el vicesecretario 
general del Movimiento, don 
Adolfo Suárez González, y el 
primer secretario del Conse
jo Nacional, don Baldomer 
Palomares. ■

HERMANDAD 
DE LABRADORES 
Y GANADEROS 
DE CODORNIZ

El próximo día 20 de ju
nio, a las doce horas, tendrá 
lugar en esta Hermandad la 
subasta de pastos de verano- 
otoño para 1.700 reses lana
res. Tasación, 119.000 pese
tas. Para más informes, en la 
Hermandad.

El presidente. Francisco 
Martín.

EL ENTIERRO, HOY EN 
CASTELLON

Castellón de la Plana. 13- 
Los restos mortales del minis
tro secretario general del Mo
vimiento recibirán hoy cristia
na sepultura en Castellón, su 
ciudad natal, con asistencia 
de altas autoridades del Go
bierno.

Los restos serán trasladados 
hasta esta ciudad por carrete
ra. Su llegada está prevista 
alrededor de las cinco y me
dia de la tarde, aproximada- 
men e.

La entrada en Castellón se 
• efectuará por la carretera ge

neral de Valencia a Barcelona 
y se desviará por las calles 
Cardenal Cesta, paseo de Ri- 
balta, plaza de la Indepen
dencia y calles de Zaragoza 

1 y Colón, hasta la plaza Ma
yor.

Madrid.;—A las 21,28 de 
ayer Radio Nacional de Es
paña interrumpió su habitual 
programación para informar 
al país de la muerte en ac- 
cideníe de tráfico del ministro 
secretario general del Movi
miento, don Fernando Herre
ro Tejedor.

Radio Nacional ha sido el 
primer medio de comunica
ción que ha hecho conocer la 
trágica noticia. Por su parte, 
Terevisión Española interrum
pió a las 22,25 su habitual 
programación para informar 
al país de la muerte en acci
dente de tráfico del ministro 
secretario general del Movi
miento.—Cifra.

FRANCO IRA HOY 
A ORAR ANTE EL 

CADAVER

Madrid—El Jefe del Esta-

En el centro de Segovia, ;
1 a un paso de los Centros Oficiales 1

(Audiencia, Juzgados, 18 de
\ * Julio, Instituto Nacional de ।

1 l / Previsión, Jefatura de Tráfico,
V etcétera.)

■ fotocopias en el acto 
OCHO pesetas

1 IMPRENTA EL ADELANTADO DE SEGOVIA ,
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ANDRES REGUERA GUAJARDO

«El caudal del Eresma a su paso por Valsaín es su
ficiente para abastecer una población cuatro, cinco 

o diez veces superior a la actual de Segovia» 
«Pedir el regadío por pedirle ni es lógico, ni es rentable ni es factible» 

«Algunos proyectos sobre carreteras en la provincia ya están aprobados; 
pero no hay dinero para ponerlos en marcha»

«RENFE no monta el tren directo Segovia-Madrid por falta de rentabilidad; 
no obstante, quizá se haga un ensayo»

Según informábamos ayer, noticia 
que hoy se complementa en otro lu
gar- de este número, se ha celebrado 
el acto de constitución de la "Comi
sión de Infraestructura " del Conse
jo Económico-Social Sindical dél 
Centro. Como se ha didho, el presi
dente de la misma es el segoviano 
don Andrés Reguera Guajardo. In
mediatamente de terminar, las sesio
nes de trabajo —a última "hora de 
la mañana de ayer— establecimos 
contacto con él pidiéndole unas opi
niones en relación con los temas bá
sicos que van a estudiar las ponen
cias de la Comisión y su conexión 
directa con la problemática de nues
tra provincia en tal sentido. Accedió 
con agrado y la .primera pregunta 
que le formulamos fue para que nos 
concretara los fines esenciales que 
persigue el Consejo, la Comisión que 
él preside y la importancia de estos 
trabajos. Respondió así:

—Los Consejos Económicos-Socia
les Sindicales, en realidad son unos 
órganos más de estudio de propues
ta que resolutivos o ejecutivos; por 
lo tanto, lo que pretendemos con el 
Consejo del Centro es hacer un in
ventario de las necesidades de las 
provincias que integran esta región y 
proponer unas soluciones que, natu
ralmente, tendremos que canalizar a 
través de la Administración y sobre 

■ todo de los departamentos inverso
res, que es a los que corresponde. En 
este sentido, las sesiones de trabajo 
que vamos a realizar y las conclusio
nes tienen una gran importancia; yo 
quiero subrayar un detalle muy con
creto: deda en el acto de constitu
ción de la “Comisión de Infraestruc
tura ” —esta misma mañana— que 
era muy difícil encontrar alrededor 
de una mesa a personas de la capa- 
ddad y de la experiencia de las que 
estaban aquí; había dos subdirecto
res generales del Ministerio de Obras 
Públicas. Esto quiere decir que va
mos a contar en nuestros estudios 
—que no van a ser teóricos— con 
gentes no ajenas a la materia, sino 
que están fundamentalmente los téc
nicos de los ministerios a que se re
fieren los temas de la Comisión. En 
las tres ponencias figuran numerosos 
jefes de Obras Públicas, numerosos 
jefes del Iryda, etc., que son hom
bres que lógicamente conocen los 
problemas y que pueden aportar so
luciones.

Le preguntamos después que si 
los planteamientos se harán sólo des
de un aspecto económico, sin ningu
na opción para el sector laboral, con
testándonos en los siguientes térmi
nos:

—No, por supuesto que los plan
teamientos no van a ser sólo econó
micos. Los planteamientos que se 
hagan serán tan económicos como 
sociales; es más, si me apura un po

co le diré que son más sociales que 
económicos, porque en definitiva la 
infraestructura tiene un coste finan
ciero, económico, pero tiene una fi
nalidad fundamentalmente social, la
boral en el sentido de que si no 
creamos la infraestructura de base 
es muy difícil concebir después una 
superestructura de desarrollo indus
trial. Esta es la finalidad esencial 
que nosotros perseguimos.

Nos interesamos luego por el nú
mero de personas que intervendrán 
en estos trabajos y por la forma en 
que Se coordinarán los estudios, di- 
ciéndonos lo que sigue:

—Inicialmente hay tres ponentes 
generales y después hay unos ponen
tes representantes de cada una de las 
seis provincias que integran la Co
misión; por lo tanto, €n principio son 
veintinua personas, mas cada uno de 
estos ponentes supongo que llevará 
aparejado un equipo técnico. Así, 
pues, no puedo decir exactamente el 
número de técnicos que van a inter
venir en la elaboración de los traba
jos, pero sí creo que no será exage
rado pensar que habrá cien técnicos 
trabajando para la región Centro.

La coordinación se hará a través 
de los tres ponentes generales, por
que, naturalmente, cada uno de los 
ponentes provinciales llevará sus pre
tensiones; entonces, los ponentes ge
nerales tratarán de coordinarlas has
ta ej punto en que éstas sean compa
tibles y elaborar un plan regional 
común. Por eso yo decía, porque es 
muy importante, que este Consejo 
Económico - Social Regional está es
pecialmente caracterizado por la pre
sencia de Madrid; es decir, los plan
teamientos que se hacen aquí no son 
los planteamientos que se pueden ha
cer en el Consejo de Galicia, ponga-

Don Andrés Reguera Guajardo

mos por ejemplo, en el que hay unas 
provincias en unas condiciones más 
o menos de igualdad, sino que aquí 
hay una capital supergigante, que es 
Madrid, primer centro de consumo 
nacional, y una serie de provincias 
limítrofes que tienen que hacer sus 
propios planteamientos pensando un 
poco en el gran monstruo, en el gran 
gigante, que por una parte las absor
be su propia población y que por 
otra parte se la devuelve en forma 
de aportaciones de tipo económico 
por el desplazamiento de estas per
sonas de Madrid hacia las provin
cias cercanas. Este planteamiento 
—el de nuestro Consejo— es, por 
tanto, muy peculiar.

Más adelante quisimos que expu
siera para los lectores cómo está, en 
conjunto, la región Centro en los tres 
aspectos que contempla la Comisión, 
señalándonos ésto:

—La verdad es que yo esta _ pre
gunta se la podría haber contestado 
con mucha más exactitud en 1970; 
han pasado cinco años desde que sa
lí del Ministerio de Obras Públicas y 
por lo tanto ahora lo único que pue
do decirle se basa en mi experiencia 
puramente personal, de andar por 
las carreteras o de ver los problemas 
de abastecimiento de agua. Los de 
Segovia, esos ya me los conozco un 
poco mejor, y en cuanto a los gene
rales, creo que los problemas de in
fraestructura son los problemas que 
existen en todo el país; son los pro
blemas de la mejora de las carrete
ras —no ya las nacionales, que éstas 
se encuentran en buen estado— sino 
sobre todo de las comarcales, de las 
provinciales, etc.; el problema de los 
abastecimientos de agua y los sanea
mientos, especialmente esto último, 
que en las pequeñas poblaciones no 
existe y que debe tratar de conse
guirse que los saneamientos se creen 
en todos los núcleos urbanos lo mis
mo que el abastecimiento de agua.

Y los problemas de transporte, 
que éstos quizá sean aparentemente 
los -menos complicados pero profun
damente sí lo son, porque no se re
fieren sólo al transporte por ferroca
rril, sino también a la ordenación y 
regulación de los transportes por ca
rretera, en los cuales, por una parte, 
influye la situación de la propia in
fraestructura básica, es decir de la 
red de carreteras, y por otra las pro
pias normas de ordenación de este 
transporte.

En general le puedo decir que la 
región centro está ni más ni menos 
que a la altura de otras regiones es
pañolas, y por lo tanto lo que haya 
que hacer en esta materia está un 
poco en paralelo a lo que hay que 
realizar en todo el país.

Concretándonos a una perspectiva 
segoviana, le dijimos que en materia

de carreteras parece que la necesidad i 
mayor actual de Segovia radica en j 
la construcción de la que se proyec- I 
ta en el puerto de la Fuenfría; en el 
establecimiento de una "vía lenta” | 
en el Alto de los Leones, y en el
"enlace " con el Norte a través de 
Cantalejo-Aranda de Duero; en este l 
momento le preguntamos que si él I 
creía que todas estas necesidades, o | 
alguna de ellas, podría conseguirse, 4 
y si fuera así si habría de pasar mu- * 
cho tiempo antes de que se lograra, fi 
Su respuesta fue:

—Yo he hablado con el jefe re
gional de Carreteras, don Rafael Yn- 
cenga, esta misma mañana, y me de
cía que muchos dé los problemas de 
la provincia de Segovia los tiene ya 
estudiados y hechos los proyectos; 
el planteamiento, pues, es únicamen
te económico, es decir que disponga 
de medio para poderlos realizar- 
Concretamente me hablaba de la ca
rretera del puerto de la Fuenfría y 
del empalme dé la carretera del 
puerto dé Navacerrada con la otra 
que va a salir a Colmenar; dé lo de 
la *‘vía lenta ’’ del Alto de los Leo
nes no me ha dicho nada, pero me 
imagino que, igualmente lo tiene pre
parado. De lo que no tengo noticias 
de que esté previsto o hecho e$ lo 
de] “enlace ” con el Norte. .

Lo que vamos a procurar hacer 
es que se aceleren los proyectos. Si 
de algo sirve que esté de presidente 
de esta Comisión será precisamente 
para tratar de acelerar todos los 
problemas de Segovia. Aunque tengo 
que ser sincero y decir que aun cuan
do los problemas de carreteras creo 
que existen y que son importantes, 
a la hora dé enfocar las necesidades 
de Segovia me volcaría1 con la solu
ción definitiva del abastecimiento de 
agua.

Hicimos después alusión al tema | 
del ferrocarril, subrayando que 
conoce de sobra las muchas peticio
nes que se han formulado para agili' , 
zar los desplazamientos con este me
dio entre nuestra ciudad y Madrid. 
La pregunta era si él conocía cual
quier tipo de solución. La contesta
ción nos llegó sin titubeos: .

—Sobre este problema yo hable 
hace no mucho tiempo —cosa de un 
mes, aproximadamente—, aprove
chando un Seminario de Prospectiva 
en el Alto Estado Mayor, con el sub
secretario dé Obras Públicas, Salva
dor Sánchez-Terán, que fue directo1 
general de RENFE, y también cofl 
ej presidente de ésta, Paco Lozano- 
Cuando les plantee este problema Wc 
dijeron que RENFE estaba induda
blemente dispuesta a servir las tve- 
cesidades; pero que primero era ne
cesario que estas necesidádés se de
mostraran. Por tanto, no hay n»1' 
gún inconveniente en agilizar las co
municaciones, incluso la experiencia
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El Sr. Reguera Guajardo respondiendo a las preguntas de nuestro redactor

tren directo Segovia-Madrid, 
siempre que hubiera un número de 
pesajeros cada día que justificara la 
existencia de este tren; que lo que no 
se puede es establecer medios dé co- 
wnicación que después no se utili
zan, porque esto, claro, para RENFE 
es ruinoso, y además no creo que sea 
sólo para RENFE sino para la eco- 
iomía nacional. Indudablemente los 
tedios de infraestructura o de su- 
trestructura se deben poner al ser- 
cio de necesidades concretas, pero 
) de necesidades teóricas. Y en es- 
sentido lo que podemos tratar con 
Consejo es conseguir, o pedir a 

jNFE, que nos deje hacer esta ex- 
riencia de agilización máxima dé 
msporte entre Segovia y Madrid, 
si realmente es, si no rentable, al 
tnos no ruinosa, que pudiera con- 
rtirse en su momento en una rea- 
hd permanente.
En cuando a los recursos y apro- 
ehamientos hidráutioos —otro de 
i temas objeto de estudio por par- 
de la Comisión— le indicamos que 

una vez que parece haber entrado 
en vías de solución el problema de 
abastecimiento de agua a la ciudad, 
era oportuno preguntarle, si la pro
vincia tiene suficientemente aprove
chamiento sus recursos, si los explo
ta adecuadamente. Su opinión al res
pecto es la que sigue:

—Aquí, rotundamente tengo que 
decir que no; la provincia tiene mu
chísimos recursos hidráulicos sin ex
plotar. Hay zonas de la provincia 
donde se han hecho prospecciones y 
se han hecho pozos y se ha obteni
do agua a niveles de subsuelo ver
daderamente pequeños en profundi
dad, por lo que la rentabilidad es 
evidénte.

Lógicamente, una provincia que 
está situada en la vertiente norte de 
la sierra de Guadarrama, nunca de
be tener problema de falta dé recur
sos hidráulicos; lo que hay que sa
ber es obtenerlos hasta el máximo.

Yo estoy seguro de que las apor
taciones que hacen los ríos que dis
curren por la provincia de Segovia a

los embalses —concretamente al em
balse de Puente Alta— es una apor 
tación que, teóricamente, es más que 
suficiente para resolver las necesida
des de Segovia; lo que ocurre es que, 
según mis noticias, la canalización 
desde el embalse hasta el centro de 
consumo y la distribución en el inte
rior debe tener una serie dé fugas, 
una serie de defectos que impeden 
que se aprovechen hasta el máximo 
los recursos. Por eso, mi contesta
ción tiene que ser rotunda: los recur
sos hidráulicos en la provincia de 
Segovia no están suficientemente ex
plotados, sino que tienen todavía 
un margen de explotación enorme.

Usted dice. que el problema de 
abastecimiento a la ciudad parece 
que está en vías de solución; así es. 
Los obstáculos que pueden surgir 
ahora van a ser únicamente sobre el 
lugar de emplazamiento del nuevo 
pantano. Desdé luego, el caudal del 
Eresma a su paso por Valsaín es su
ficiente para abastecer una pobla
ción cuatro o cinco o diez veces su
perior a la actual de Segovia; no me 
parece exagerado decirlo.

Como parte final de la entrevista 
insistimos en el tema de los recursos 
hidráulicos; le recordamos que se si
gue pidiendo que parte de ese agua 
se destine a regadíos. Los regadíos 
es una cuestión que día a día está 
en el ambiente. ¿Qué piensa él? Es
to es lo que nos dijo:

—En cuanto a regadíos —aunque 
esto forma parte de otra Comisión 
del Consejo— también aquí tengo 
noticias por el propio presidente del ■ 
Iryda, Alberto Bailarín Marcial, que 
es amigo mío y que me ha hablado 
de los planteamientos que tiene so
bre los regadíos en Segovia; creo 
que en este sentido también se avan
zará.

Ahora bien; yo quisiera llamar la 
atención a un sentido de responsabi
lidad sobre los regadíos. Y en este 
sentido dé responsabilidad funda
mentalmente me dirijo ai los medios 

informativos: pedir el regadío por 
pedir el regadío simplemente, ni es 
lógico, ni es rentable, ni es factible. 
Los regadíos requieren determinadas 
peculiaridades; para que un regadío 
sea rentable requiere una mano dfe 
obra especializadla, que yo no dudo 
que en la provincia de Segovia exis
ta. (Como ejemplo citaré que él 
huertano de Murcia o dé Valencia 
es un señor que se levanta a las tres 
o las cuatro de la mañana para arre
glar su acequia, que está dedicado 
las veinticuatro horas del día a su 
huerta, la mima, y que considera 
que el regadío no consiste simple
mente en tener una cantidad de agua 
disponible sino en saberla aprove
char). En segundo lugar hace falta 
unas condiciones de clima para de
terminados regadíos. Hay regadíos 
que &on viables y rentables en cual
quier provincia española, como la 
zona de Cuéllar, donde $e han hecho 
regadíos de una rentabilidad fabulo
sa; sin embargo, no todos los pro
ductos son susceptibles dé aprove
chamiento en la provincia dé Sego
via. Una provincia que en el mes dé 
diciembre o enero puede tener diez, 
doce o catorce grados bajo cero es 
una provincia que constituye un se
rio obstáculo climatológico para de
terminadas actividades de regadío.

Por eso a mí lo que me gustaría 
es que hubiera un sentido realista 
claro de que el regadío para pastos, 
para determinados cultivos es perfec
tamente viable y es rentable y se 
debe hacer; pero no el regadío de 
una forma indiscriminada, porque 
no siempre el disponer de agua es 
poder obtener una riqueza de la tie
rra.

Texto: A. S.

Fotos: L. Misis

LA ESTACION CENTRAL
FERROVIARIA DE MUNICH
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Munich.—En la fotografía aparece el modelo de lo que será la estación central de ferrocarriles de . , 
*a capital de Baviera, después de las obras de ampliación que se iniciarán este otoño. Las obras consistirán 
en la construcción de un gran complejo subterráneo de cuatro plantas, cada una de las cuales tendrá 180 
tetros de longitud por 34 de ancho. En la planta inferior y a 26 metros de profundidad se hallara la nueva 
estación del tren suburbano y en la tercera planta la estación de ferrocarril urbano de superficie (S-Bahn).

la primera planta y justamente debajo de los andenes de superficie del ferrocarril se encontrará la zona 
de peatones y acceso a las restantes plantas. El complejo subterráneo estará dotado de un refugio, antiaereo 
c°n capacidad para 3.000 personas y que normalmente se utilizara para el aparcamiento de automóviles (se

gunda planta).—(Foto DaD) .

Manifestación en Sevilla 
contra el estado de 
excepción en Vizcaya 

y Guipúzcoa
Sevilla, 12.—Una manifestación en 

protesta contra el estado de excep
ción en Vizcaya y Guipúzcoa, en la 
que varios jóvenes portaban pancar
tas y banderas rojas, recorrió esta 
mañana un reducido sector de la 
ciudad.

Los manifestantes se concentraron 
en la plaza de San Pedro al toque 
de un silbato y formaron una cadena 
a lo ancho de una calle, cortando 
durante unos minutos el tráfico.

Al llegar la manifestación a la pla
za del Padre Jerónimo de Córdoba 
se 'disolvió rápidamente y las ban
deras y pancartas quedaron aban
donadas en el suelo.—Logos.

TRES ESTUDIANTES DETENI
DOS EN SANTIAGO

Santiago de Compostela, 12.-Fun- 
cionarios c>'e la comisaría de Policía 
han detenido a tres estudiantes en 
la Universidad, presuntamente im
plicados en tenencia de propaganda 
subversiva.

A última hora de la tarde, dos 
de los tres detenidos han pasado a 
disposición judicial y el tercero con
tinúa en la comisaría de Policía, que 
instruye las diligencias pertinentes. 
Este tercer estudiante será pueVto a 
disposición judicial mañana.—Logos.
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extrín^erj) e extrínger^ m exttíngefo ■ extilngefo
USA MO REANUDARA EN UN FUTURO Sahara
INMEDIATO LAS RELACIONES CON CUBA Hay que buscar pronto una solución

Washington, 12.—Estados Unidos ha anunciado que en un inmediato futuro no reanudará 
relaciones con Cuba, pero favorece que a O. E. A. acabe con las sanciones colectivas im
puestas en 1964.

William Rogers, secretario 
de Estado para asuntos inter
americanos, manifestó el miér
coles en el Congreso que no 
había, que adoptar medidas 
prematuras para establecer 
relaciones diplomáticas o co
merciales con el régimen de 
Castro, porque primero es ne
cesario aclarar las compensa
ciones de las propiedades 
norteamericanas en Cuba y la"

Bombas en el país 
vasco francés 

anti - separatistas
Bayona (Francia), 13.— 

Una bomba de poca poten- : 
cia explotó la pasada noche I 
en uno de les edilicios del , 
colegio de enseñanza libre de 
Hasparren, en las proximida
des de Bayona, País Vasco 
francés, informa la Policía.

La explosión no ha causa
do heridos, pero sí daños ma
teriales.—Efe.
OTRA BOMBA EN UNA 

LIBRERIA
Biarritz (Francia). 13 — 

Una bomba de gran potencia 
fue descubierta ayer en una 
librería de Biarritz especiali
zada en libros de carácter se
paratista. Informa la Policía 
francesa que el explosivo fue 
desactivado.

La bomba había sido colo
cada en la librer a Nabara 
(Navarra en vascuence), que 
fue abierta hace dos meses 
en la avenida Jaulerry, junto 
a la central de Correos de 
Biarritz.

La Policía ha iniciado una 
investigación para descubrir 
a los autores del fallido aten
tado.—Efe.

i)

LA SEÑORA

Doña Angelita Burgos Iglesias
FALLECIO EN SEGOVIA EL DIA 12 DE JUNIO DE 1975 .

Habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición de Su Santidad

Sus desconsolados hijos, Luis-Prudencio, Francisco-Javier, María Angeles y 
Susana García Burgos; madre política, doña Concepción López; hermanos, Ma
riano, María Luisa, Antonio y Modesta Burgos; hermanos políticos, Isabel Min
gúela, Patrocinio García, Manuel García, Dora de García, Juan Romaní, Con
cepción García y Sara Caballero, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agrade
cerán la asistencia a la misa de privilegio que por el e’terno 
descanso de su alma se oficiará mañana, a las 9 de la ma
ñana, en ila iglesia parroquial de Santa Eulalia

El funeral y sepelio han tenido lugar en la tarde de hoy.
Casa de duelo, Pío XII, bloque 1.” portal 2,°.

libertad de los presos polí
ticos estadounidenses.

Sin embargo, un portavoz 
del Departamento de Estado 
dijo hoy a «Efe» que Rogers 
explicó que no convienen las 
relaciones con Cuba en este 
momento y en un plazo in
mediato, pero que de ningu
na manera «está contra ellas».

De acuerdo con los datos 
del Departamento de Estado 
ocho norteamericanos están 
presos en la isla y existe el

Retirada de la OIT al producirse
el ingreso de

Ginebra, 13.—Las delega
ciones de empleados y traba
jadores de los .Estados Uni
dos en la LX Conferencia de 
la OIT se retiraron ayer de 
la Conferencia, al producirse, 
tras una votación abrumado
r amente favorable, en la 
Asamblea General, el ingreso 
de la Organización para la Li
beración de Palestina (OLP) 
y de los movimientos de li
beración nacional reconocidos 

Se pone en conocimiento de los usuarios y público 

en generad que las Piscinas Municipales y de la Caja 

de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia quedarán 

abiertas para la presente temporada el próximo día 14 

del corriente, siendo su horario de 9,30 a 20,30 horas.

problema de las personas que 
nacieren en Cuba de padres 
norteamericanos y que no 
pueden salir.

En cuanto a las propieda
des confiscadas por el Go- 
bieron de Castro ascienden, 
según cifras norteamericanas, 
a 1.860 millones de dólares.' 
En e| Departamento de Es
tado no comentaron las recla
maciones cubanas sobre el fin 
de las base militar norteame
ricana de Guantánamo.—Efe.

los palestinos 
por la OUA y la Liga Arabe, 
de acuerdo con la propuesta 
formulada hace unos días por 
la Comisión de Reglamento. 
También se retiró la delega
ción gubernamental, aunque 
se reservó el derecho de rein
tegrarse próximamente a los 
trabajos de la Conferencia 
Igualmente se retiraron las 
representaciones del Estado 
de Israel.

pacífica, dice el Presidente de Malí

Argel. 12.—E] Presidente de Malí, Mussa Traore, decla
ró hoy a la agencia de prensa argelina que «es necerasio bus
car una pronta solución pacífica al problema del Sahara Oc
cidental teniendo en cuenta en primer lugar las aspiraciones 
del pueblo saharaui».

El jefe del Estado malí re
cuerda a la agencia que el 
Sahara occidental es objeto 
de reivindicación por parte 
de Marruecos y Mauritania, 
“países —dijo:— con los que 
mantenemos relaciones fra
ternales y amistosas”.

“La Asamblea General de 
las Ñaciones Unidas —añade 
el presidente—, en su XXIX 
sesión ordinaria, invitó al tri
bunal internacional de Justi
cia del territorio y. hace so

EGIPTO, DISPUESTO A MEDIAR 
EN LA CUESTION

Londres, 21.—(Por Ra
món-Luis Acuña, de Efe).

«Estamos dispuestos a ha
cer de mediadores en la cues
tión del Sahara si las partes 
interesadas desean encargar
nos este papel», respondió a 
Efe hoy, en Londres, el mi
nistro de Asuntos Exteriores, 
de Egipto, Ismail Fahmi.

El jefe de la diplomacia 
egipcia, que inicia el viernes 
en Madrid una visita oficial, 
confirmó que hablaría con las 
autoridades españolas de este 
tema como de cualquier otro 
de las relaciones exteriores de 
España. 

¿No están de acuerdo los miembros 
de la Misión de la ONU?

Nueva York. 12.—Los miembros de la Misión de 'las Na
ciones Unidas- que recientemente visitó el ■territorio del Sa- 

1 hara y los países interesados en la descolonización del terri- । torio podrían no estar de acuerdo a la hora de redactar su 
informe ante el Comité de los Veinticuatro.

Las mismas fuentes señalan que hay disposiciones per
fectamente delimitadas. Mientras la representante cubana, 
Marta Jiménez, considera que hay que dar la independencia 
a los saharauis, influida tal vez por lo visto en el territorío, 
el otro grupo, debido a 'ciertas consideraciones exteriores^, 
no tendría la misma opinión.—Pyresa.

Los presidentes de Argelia y Mauritania .

se reunieron
París, 12.—Los Presidentes de Argelia y Mauritania, 

Huari Bumedian y Uld Dadda, respectivamente, se han en
. trevistado anteayer en la localidad argelina de Bechar.

El tema principal de las conversaciones entre ambos esta
. distas fue, según afirman las mismas fuentes, la descoloni- 
1 zación del Sahara. •

Estas consultas, según se ha informado a Pyresa, pudie
ran estar relacionadas con la conferencia cuatripartita pro
puesta por España el pasado día 23 de mayo, sobre la cual 
las tres partes—Argelia, Mauritania y Mairuecos^-pudierau 
estar, en principio-, de acuerdo, aunque se insiste en la po
sibilidad de que Argelia solicite también la presencia de ios 
saharauis en la conferencia, en el caso de que llegue a cele

' brarse.—Pyresa.

lamente unos días, una mi
sión investigadora de la ONU 
ha recorrido las capitales de 
los países interesados. En 
nuestra opinión, pues," el cua
dro en el que debe hallarse 
la solución está ya fijado, del 
mismo modo que lo está el 
proceso, sólo queda ahora' 
ponerse a trabajar para lle
gar a una rápida y pacífica 
solución al problema, tenien
do en cuenta en primer lugar 
las aspiraciones del pueblo 
Sahauri —Efe.

Declinó exponer amplia
mente su punto de vista sobre 
el Sahara occidental por re
servarlo. como amablemente, 
precisó, para sus contactos 
oliciales en Madrid.

El viceprimer ministro egip
cio pujo énfasis acto seguido, 
hablando en nombre de Egip
to y de los países árabes «en 
el agradecimiento al apoyo 
de España a la causa árabe 
desde el principio, apoyo en 
el que nunca cejó y sin que 
hubiera ninguna presión de 
parte de los citados países».

I
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DEPORTAS
Primer pleno de la Federación Española de Fútbol 

bajo la presidencia del señor Porta
Kubala es encargado de todas las selecciones nacionales

' Propuesta para reestructuración de la Copa
Madrid, 12.—En el día de 

■hoy se ha reunido, por vez. 
"primera, bajo la presidencia 
de don Pablo Porta, la Junta 
Directiva de la Real Federa
ción Española de Fútbol.

Fueron elegidos vicepresi
dente primero y tesorero los 
señores don Gregorio Paunero 
y don José Luis Pérez-Pla 
quienes tomaron posesión de 
sus cargos, como asimismo 
don Rafael Caravantes de la 
.vicepresidencia segunda, a la 
que accede por su nombra
miento de presidente del Co
mité Nacional de Fútbol Afi
cionado.

El señor presidente sometió 
a los reunidos las líneas gene
rales de su plan de trabajo) 
anticipado en paite en el dis
curso pronunciado en la toma 
de posesión, entendiendo que 
la acción federativa núnca de
be ser unipersonal, sino la 
consecuencia de una acción 
conjunta de todos cuantos in
tegran la Federación. .

La Junta Directiva aprobó 
el plan presentado, conside
rándolo como línea progra- 
mativa de la nueva etapa en 
ila dirección federativa.

Los principa’es y grandes 
temas que se van a abordar 
pueden esquematizarse en los 
siguientes:

Fortalecimiento y protec
ción de los clubs aficionados, 
que son la base de la organi
zación. • ■

Atención máxima y decisi
va a los equipos y jugadores 
juveniles y aficionados.

Apoyo a las Federaciones 
Regionales para que puedan

CICLISMO

MANZANEQUE VENCIO 
EN LA SUBIDA A ENOL

Oviedo, 12.—Jesús Manza- 
neque, del equipo Montever- 
de, se ha proclamado vence
dor de la VII Subida al Enol. 
La prueba se dividió en dos 
sectores, y sumando los tiem
pos. la clasificación queda 
así;

1 Manzaneque (Montever- 
de), 1-9-23.

2 Fuente (Kas). 1-9-36.
3 Sanfesteban (Kas), 1

10-26.
VUELTA A SUIZA

Frick (Suiza). 12—Rcger 
de Vlaeminck ha sido el ven
cedor de la primera etapa de 
la Vuelta a Suiza, disputada 
hcy entre Badén y Frick, so
bre un recorrido de 179 kiló
metros. 

realizar la política nacional de 
promoción de juveniles v afi
cionados y la construcción de 
terrenos e instalaciones sub- 
vendonadas.

Fortalecimiento de la auto
ridad arbitral al máximo, exi
giendo, por contra, una per
fecta aplicación de las reglas 
del juygo.

Erradicación, por todos los 
medios posible, de la violen
cia.

Preparación, desde ahora 
mismo, de los trabajos nece
sarios para el desarrollo del 
Campeonato del Mundo 1982.

La Junta Directiva acordó 
también la construcción de 
las siguientes comisionts de 
trabajo, que estarán presidi
das por un miembro de la 
Junta Directiva y a las que 
podrán incorporarse las per
sonas que se estimen compe
tentes para desarrollar la fun
ción de cada una de ellas:

Comisión de Fútbol Profe
sional: presidente, don Vicen
te Rodríguez.

Comisión de Competiciones: 
presidente, don Juan José 
borrachero.

Comisión Campeonato Mun
dial 1982: presidente, don 
José Antonio Zalba.

Comisión de Medios de Co
municación: presidente, don 
Manuel Melero.

Continuará existiendo la 
Comisión delegada de Legis
lación Federativa, presidida 
por don Vicente Rodríguez y 
asimL-mo la Comisión de Cam
pos, cuya presidencia asume 
el señor Porta.

Estudiada la problemática

Clasificación;
1 De Vlaemick. 4-49-31.
2 Panizza, a 17 s.
3 Merckx, a 24.
CAVERZASI GANO LA 
PRIMERA ETAPA DEL 

MIDI-LIBRE
París. 12.—Armando Ca- 

verzasi ha ganado hoy la pri
mera etapa de} Midi - Libre, 
Port Barcares-Narbonne (152 
kilómetros).

Clasificación:
1 Caverzasi. 3-59-46.
2 Godefroot.
3 Moser.
9 Pedro Torres (España).
Todcs ellos en el mismo 

tiempo que el vencedor.

arbitral, en cuanto a la desig
nación de los colegiados que 
han de dirigir los partidos, y 
vista la información practica
da en toda clase de estamen
tos de la organización, se 
acordó proponer a la asam
blea ligeras rectificaciones en 
el reglamento para que, man
teniendo el sistema de sorteo, 
se condicione con la no repe
tición a los mismos clubs de 
los árbitros que les hayan di
rigido partidos en la fecha 
precedente o aquellos en cuya 
actuación, o por otros inci
dentes, se hayan producido si
tuaciones conflictivas en fecha 
inmediatamente anterior.

A propuesta del Comité 
Nacional de Fútbol Aficiona
do, se acordó dar por finaliza
do, por caducidad del contra
to, el compromiso suscrito 
con el seleccionador don 
Eduardo Toba. Se acordó se
guidamente una nueva estruc
turación de la problemática 
de los equipos nacionales de 
cualquier categoría, confián
dose todos ellos al selecciona- 
nador don Ladislao Kubala, 
quien propondrá a la junta a 
un preparador de categoría 
nacional para que asuma la 
dirección técnica de los eq.ii- 
pos juveniles y aficionados y, 
en su caso, actúe como auxi
liar directo del propio selec
cionador nacional:

Se acordó someter a la

----- EUROBASKET-75-------

España juega hoy 
contra Italia

Fase final:
1 URSS, 69; Italia, 65.
, Yugoslavia, 84; Checoslo
vaquia, 68.
: Yusgosla., 3 jug., 6 puntos 

URSS, 2 jug., 4 puntos. 
España, 2 jug., 2 puntos. 
Bulgaria, 2 jug., 2 puntos. 
Italia, 2 jugadas, 0 puntos. 
Checoslv., 3 jug., 0 puntos.

Partidos para ko^:
Hora española:

; 20,30, URSS^Btílgaria. 
22,15, España-Italia.

Fase de consolación: 
Grecia, 79; Polonia, 74. 
Israel, 101 ; Turquía, 77.. 
Israel, 3 jugadas, 6 puntos. 
Turquía, 3, y 4.
Rumania, 2, y 2.
Grecia, 2, y 2.
Holanda, 2, y 0. 
Polonia, 2, y 0.

Partidos para hoy:
16,00", Holánda-Grecia. 
17,45, Rumania-Polonia.

asamblea general tres fórmu
las diferentes para reestructu
rar la Copa de S. E. el Gene
ralísimo.

Se convocará para el dia 
26 del corriente a la junta de 
presidentes de Federaciones 
Regionales, a fin de estudiar

PELOTA

Clasificaciones finales en el primer 
grupo del Campeonato 
Provincial de Liga

' Las clasificaciones finales registradas en el primer grupo 
del Campeonato Provincial de Liga de pelota, han quedado 
establecidas de la siguiente forma, según nota de la Federa
ción Provincial de Pelota:

AFICIONADOS
Mano por parejas

J. G. P. F. C. P.

Ataño III .......................
San Lorenzo A .........
San Lorenzo B .........
Los Caballeros .........
Aparecida A ..............  
Cristo Consuelo .........
V Remedios B .........  
Aparecida B ..............
V. Remedios A .........

Ataño III .........................
Los Caballeros ... .........
V. Remedios A ............... 
San Lorenzo A ..............  
Cristo Consuelo ............... 
Aparecida A ........ .........  
San Lorenzo B ............... 
V. Remedios B ... ........  
Aparecida B  ".  
En las dos clasificaciones los equipos Cristo Consuelo y 

dos A ‘-y B de La Aparecida y Virgen de los Remedios con 
puntos de menor por sanción.

Estando previsto que el próximo campeonato se juegue en 
tres categorías distintas, pasarán a formar la 1.a División los 
tres primeros clasificados, a excepción del San Lorenzo B 
que por ocupar esa categoría el San Lorenzo A, cede su pues
to al equipo Los Caballeros. Fomnarán la 2.a Diyisipn los tres 
siguientes incluido San Lorenzo B y la 3.a División los tres 
últimos. A estos se agregarán en las diferentes divisiones, la 
misma proporción de los grupos 2.° y 3.°.

por sanción. . . .
También en juveniles las tres divisiones, y al conespon- 

dei el ascenso a 1.a División a los dos equipos de La Apareci
da. cederá el tercer puesto al Virgen de dos Remedios, el

Los 'Caballeros ... ... 12 12 0 264 96 12
Aparecida B ......... ... 12 9 3 237 122 9
Aparecida A .........
V. Remedios ........

... 12 8 4 236 127 8

... 12 4 8 135 206

... 12 4 8 101 217
Cristo Consuelo ... , ... 12 2 10 88 220 1

.. San Lorenzo ....... ... 12 3 9 79 198 1
Los equipos Virgen de los Remedios, Ataño III, Cristo

dt I Ccnsu.-lo y San Lorenzo figu ran con punto s de menos

equipo Aparecida A.

ios problemas generales del 
fútbol nacional y los específi
cos de campos de juego y ju
veniles y aficionados. ,

Se acordó cursar a la FIFA 
la inscripción oficial del eipii- 
po «A» para el campeonato 
del mundo de 1978. 

17 16 1 367 110 
17 14 3 359 196 14 
17 9 8 282 231 9 
17 8 9 272 263 8 
17 8 9 201 269 7 
17 8 9 230 353 6
17 8 9 190 273 6
17 4 13 189 325 2
17 4 13 226 298 1

Mano individual
J. G. P. F. C. P.

17 16 1 299 59 16
17 9 8 194 ’ 204 9
17 12 5 241 159 9
17 8 9 216 165 8
17 9 8 ISO 174 7
17 8 9 153 178 7
17 6 11 178 213 6
17 ■ 7 10 165 222 5
17 4 13 89 244 2

JUVENILES
J. G. P. F. C. P.
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g §®C$SOS | LABORAL

EN ESPAÑA
Niño muerto por un rayo en Muía (Murcia)

Muía (Murcia), 14.—El niño Antonio García del 
Toro, de 11 años, ha resultado muerto al ser alcanza
do por una chispa en el trascurso de una tormenta a 
primera hora de ayer tarde sobre la comarca.

Ed pequeño se hallaba en casa, junto a su madre 
y dos hermanas, que también fueron alcanzadas por 
la chispa, sufriendo entumecimiento en algunos múscu
los.—Cifra.
ACUS/toO DE ASESINAR 

A SU ESPOSA CON UN 
HACHA

Torrelavega, 12.— En el 
barrio de Abajo, en Igollo fue 
halladla muerta, con heridas 
ocasionadas por hacha, Josefa 
González Gil, de 63 años de 
edad.

La Guardia Civil practicó- 
rápimente 1 a s diligencias 
oportunas y procedió a dete- 
ai'eir al ¡espiosa rite la vícitliím'a, 
Manuel Díaz, presunto autor 
del crimen, y que ailguna vez 
ha estado internado en un 
centro psiquiátrico.— Logos.

CERCA DE CUARENTA 
MIL VEHICULOS 
ROBADOS EL AÑO 

PASADO
Madrid, 13.— Un total de 

37.552 vehículos de motor. 
fueron robados en España du
rante el pasado año 1974, y 
de- ellos futran recuperados 
posteriormente 29.196, según 
informa en su último número 
la revista «‘Motor y Dinero».

Del total de vehículos roba
dos, cuatro eran autocares y 
sólo se logró recuperar uno ; 
87 eran camiones y fueron re
cuperados 8 ; 14.000 eran- mor 
tocicletas y ciclomotores, de 
los que aparecieron 7.374, y 

.22.821 eran turismos, de los 
que se recuperaron 21.735.

Según las citadas cifras, el 
total de vehículos de motor 
robados y de los que se ha 
vuelto a saber su paradero as
cendió a 8.356, es decir, el 
22,2 por 100 de los robados— 
Pyresa. '

El cuarenta por ciento de los parados, en Barcelona, 
no perciben el seguro de desempleo

Barcelona, 13.—«Es real
mente preocupante que apro
ximadamente un 40 por IzO 
de lo$ trabajadores parados 
no perciban el seguro de des
empleo», ha declarado a un 
redactor de Europa Press don 
José Luis Torres Cáceres, pre-

les al respecto, desde buscar 
la forma de entenderlo a estos 
trabajadores que también tic- - 
nen derecho a comer, hasta 
ampliar su tiempo de aplica
ción». . ,

sidente 
cial de 
que las 
les—ha 
dónales 
tomarse

del Consejo Provin- 
Trabajadores. «Creo 
circunstancias actúa- 
añadido—son excep- 
y por ello deberían 
medidas excepciona-

Según las estadísticas actua
lizadas al día 10 del presente 
mes, el número de parados en 
Barcelona y su provincia es 
de 36.814 trabajadores, de los 
que perciben el seguro un to
tal de 21.274. Por lo que se

SE OFRECE

DELINEANTE PROYECTISTA
(A partir l.° de julio)

29 años. Amplia experiencia. Construcción. Mediciones. 
Presupuestos. Mecánica. Todo tipo trabajos particulares.

Estudio; Záfer, 6-2.° A. Teléf. 42 19 73 - Segovia

refiere a los sectores, d nú
mero de parados y de tra
bajadores que perciben el se
guro presenta aún mayores 
desproporciones, pues mien
tras en la construcción el nú
mero de parados es de 11.645 
y el de asegurados de 6.034, 
en la industria es de 14.401 
percibidores del seguro, para 
un total de 18 413 parados. 
En los servicios sólo 826 pa
rados de un total de 5.651 
disfrutan de los beneficios de] 
seguro de desempleo.—Euro
pa Press.

¿muebles?
HERNANDO

LAVANDERIA

PEAJE

INDUSTRIAL

J. Horcajo, S. A.

La distancia más peligrosa 
entre dos puntos 
es la línea curva.

Todo para la 
HOSTELERIA

PIDA PRESUPUESTO

Excmo. Ayuntamiento 

de Cantalejo
El día 28 de junio de 1975, 

Se celebrará en el salón de 
actos de la Sede de la Cor
poración Municipal, la subas
ta de las obras de alumbrado 
público de calles de esta ciu
dad de Cantalejo.

El pliego de condiciones en 
la Secretaría municipal.

Presentación de plicas has
ta las 13 horas del día 27 de 
junio de 1975, en la Secre
taría municipal.

Y usted lo sabe. Entonces, existiendo 
una Autopista cómoda, segura, rápida, 

con dos túneles para atravesar la montaña, 
¿Por qué empeñarse en tomar curvas y más 

curvas, pudiendo ir en linea recta? 
La Autopista Villalba-Villacastín, 

con los túneles del Guadarrama es la forma 
más segura de pasar el puerto. ¿Que hay que 

pagar peaje?, de acuerdo, pero ¿sabe usted 
la seguridad que recibe a cambio?

_ En toda la Autopista Villalba-Villacastín

hay vehículos que la recorren para 
solucionarle cualquier pequeña avería ■ 
sin cobrarle mano de obra.
Camiones grúa para casos de avería más grave 
Servicio sanitario y ambulancias.
Vehículos especiales y esparcidores 
de fundentes para combatir la nieve y el 
hielo y muchos más servicios, (particulares 
de esta autopista) para darle seguridad. 
Y sabiendo dónde está la seguridad 
¿por qué tentar al peligro?

iberpjstas
ibérica de autopistas, s. a concesionaria del estado

AUTOPISTA VILLALBA-VILLACASTIN 
una señal de seguridad
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fljMaricultura y Ganadería
Ferias y mercados La congelación de los precios de garantía
Continúan el alza del ganado de: pUede provocar la ruina del sector ganadero
cerda y

en el
la baja de la cebada,
mercado de Segovia

Extraordinaria fue la animación de personal que se regis
tró ayer en el mercado de nuestra ciudad, en la misma lí
nea, pero más marcada, que se ha venido produciendo últi
mamente. Quiere ello decir que la cebada ha seguido per
diendo posiciones y ayer se pagó a 6,90-7,00 pts.; sobreabun
da la oferta de grano pero apenas hay demanda, ya que na
die compra si no es para tapar las necesidades del momento 
y a la expectativa de la gran cosecha que parece mostrarse. 
Por el contrario, en el mercado de porcino, la oferta escasea 
y la demanda es mucha; los cerdos, de fábrica se cotizaron, 
ayer a 65 pts., con exceso de ganado sobrante de peso.

En Talavera de la Reina
' Con 

manda.
más oferta que" de
sobre todo en lanar,

se celebró en Talavera de la 
Reina el primer mercado co
rrespondiente a junio.

Terneros cruzados charoláis 
200/250 kilos vivo, 25.000.

Ternero Frisón, 200/250 ki
los vivo. 20.000.

Ternera Frisona, vida 200
Concurrieron 3.208 cabezas . kiJos vivo, 15.000.

de ganado vacuno, de las que 
se vendieron 2.736; de gana
do lanar concurrieron 15.383 
cabezas y se vendieron 6.650 ; 
de ganado caprino concurrie
ron 784 cabezas y se vendie
ron 561 ; de ganado equino 
concurrieron 739 cabezas, de 
las que se vendieron 79.

El importe de las transac
ciones efectuadas puede cal
cularse en más de 69 millones 
de pesetas, y el valor total del 
ganado concurrente al teso en 
casi 102 millones de pesetas.

Pese a. las muchas opera
ciones realizadas en todas las 
especies, quedaron sin vender 
unas diez mil cabezas de ga
nado ovino.

Ganado vacuno.— Oferta, 
abundante, sobre todo en ga
nado cruzado para recría por 
charoláis y pardo alpina. Pre
cios sostenidos y demanda 
contenida.

Novillas y vacas:
Novillas primerizas cubier

tas, Frisonas, hasta 27.000 
pesetas unidad.

Vacas de 2-4 gestación, Fri
sonas (4.000 L), 32.000.

Terneros asturianos, 170 a 
130 kilogramos vivo, 18.000.

Añojos frisón, 500/600 ki
logramos vivo.

Cebo sin rematar, 78 pese
tas kilo vivo.

Cebo rematado (buena ca
lidad), 82.

Ganado • ovino. — Oferta 
muy abundante, sobre todo 
de recentales y pascuales.

Abundante demanda. Pre
cios mantenidos, tendiendo a 
ia baja.

Primales talaveranas, con 
cría, hasta 4.100 pesetas uni
dad.

Machos reproductores man- 
chegos, 6.000.

Lechales tala veranos, 113 
pesetas kilo vivo.

Recentales talaveranos, de 
10 a 25 kgs.,-90.

Pascuales talaveranos. 78.
Pascuales merinos, 74.
Cebo precoz, 96.
Corderas talaveranais vi

das, 78.
Ovejas desviejes, 32.

Vacas 4 partos 
4.000 L), 48.000."

Vaeas avileñas, 
26.000.

Vacas abastos,

(más de

con cría,

Frisonas,
42 pesetas kilo vivo.

Vacas Hereford, 36.
Temeros y recría:
Ternero 1 semana, Frisón, 

hasta 6.500 pesetas unidad.
Ternera I semana, Frisona, 

4.500.

F. GARCIA 
Pedólogo 

Plantillas ortopédicas a la 
medida

Prótesis para protección 
dedos y juanetes, etc. 

Uñas - callos, etc.
Petición de hora al Tel. 44. 

CARBONERO EL 
MAYOR

VERANO MAS COMODO
Sueters. Nikis. Polos. Blusas, algodón y fibra.

Camisas m/c y larga en cuadros, listas, lisas.
Pantalones vaqueros, clásicos, acampanados, etc. 

Bañadores de todos los tipos. Gran surtido.

«LA CASA DE LOS PANTALONES»

Confecciones DIEZ

La prórroga del decreto regulador de la campaña 
de carnes ignora las graves cargas que aquél 

viene soportando
El presidente de ciclo de Producción del Sindicato Nacional de Ganadería, don Luis Ca

rrascosa, ha declarado a la Prensa, según información transmitida por la agencia Europa 
Press, que es sorprendente la serenidad del ganadero frente a la incomprensión de la Admi
nistración para acometer los serios problemas que pesan sobre el sector.

La prórroga del decreto re
gulador de la campaña de 
carnes añadió^ significa el 
bloqueo de precios más ter
minantes e ignora las graves 
cargas que en un solo año 
viene soportando la ganade
ría. A juicio del señor Carras
cosa existe una legislación 
rica para posibilitar la ex
pansión de la ganadería y 
son cuantiosas las ayudas y 
créditos para la puesta en , 
marcha y mejora de las ex- . 
plctaciones ganaderas, por lo 
quc es un contrasentido que ' 
después de este esfuerzo se 
cierra la puerta de salida al
congelarse los precios de ga
rantía, lo que puede provo
car la ruina del sector.

INEXPLICABLE
Para el señor Carrascosa, 

en las actuales circunstancias 
en que el mundo entero con
templa la necesidad de un 
autoabastecimiento de mate
rias primas, especialmente en 
países como España, que son 
deficitarios de las mismas, re
sulta inexplicable que no se 
preste la atención debida a Un 
sector como el ganadero, que 
puede y . debe abastecer al 
país de las proteínas que ne
cesita.

REGRESO A LA SITUA
CION DE DEPENDENCIA

EXTERIOR '
Por ctra parte, el señor

Carrascosa, que ha alabado 
el VII Concurso Ibérico de 
Ganado Selecto de la Feria 
del Campo, como exponente 
del esfuerzo ganadero nacio
nal, considera que la difícil 
salida que tienen al mercado 
los «stock» de carne que po
see la Comisaría de Abasteci-

mientcs y Transportes es un 
exponente del avance experi
mentado. Pero —afirmói— si 
los precios a la producción 
continúan congelados, lo más 
probable es que volvamos en 
breve plazo de tiempo a Ia 
tradicional situación de de
pendencia exterior.

El día 16, en Salamanca, gran feria 
ganadera de vacuno y equino

Los mercados ganaderos en 
Salamanca, ante -las proximi-

' dades de la recolección que
, dan prácticamente paraliza
! dos a partir de la celebración, 

el próximo día 16 de la llama
da Feria de San Antonio, fe
ria importante en ganado va

, cuno y equino, también de
nominada «Tomaferia de Al
ba» por ser una continuación 
de las Ferias de San Antonio 
de Alba de Tormes, en otros 
tiempos tan famosas.

El mejoramiento de prade
ras y pastizales, con buenas • 
perspectivas de cosecha de 
piensos y no menos en cuanto^ 
a buenas cotizaciones, influi
rán, seguramente, en los ga
naderos y labradores para 
concurrir con el ganado vacu
no de todas clases a las ferias 
de Salamanca, en las que se 
presentarán también ejempla
res de caballar, mular y asnal.

Importaciones de carnes y productos 
lácteos durante el primer 

cuatrimestre

A 2.000 millones se 
acercan los créditos 

concedidos por el 
Banco de Crédito

Local
A 1.880 millones de pesetas 

asciende el importe de los cré
ditos ■ concedidos en las últi
mas sesiones del Consejo de 
Administración del Banco de 
Crédito Agrícola, según infor
ma esta entidad.

De dicha cantidad, 799 mi
llones han sido entregados a 
través de entidades colabora
doras de 23 provincias, 572 a 
empresas industriales agrarias 
y de acción concertada de ga
nado vacuno, 15 a dos Gru
pos Sindicales de Coloniza
ción (Maídrid y Oviedo), unos 
130 a 15 Cooperativas Agrí
colas y Ganaderas y otros 82 
a secciones de crédito de 30 
Hermandades de Labradores 

I y Ganaderos de 30 localida- 
' des.

Un total de 12.842,2 toneladas de carnes y despojos fue
ron importados por España durante los cuatro primeros me
ses de 1975, según datos del informe mensual de la coyuntu
ra editado por el Ministerio de Agricultura.

El mayor volumen de carnes importadas corresponde a 
las de ganado vacuno congelado, con 3.233,3 toneladas, se
guida de las aves congeladas, con 2.265,4 toneladas, y de las 
de porcino congelado con hueso, con 2.252,6 toneladas.

Por otra parte, y en el mismo período de tiempo, se im
portaron 136.279,3 toneladas de productos lácteos, de los que 
122.208,3 toneladas fueron de leche para el consumo inme
diato, 5.179 toneladas de leche en polvo, 3.606,5 toneladas 
de quesos y 2.767 toneladas de mantequilla.

¡TRABAJADOR!
La Organización Sindical, a través de sus cargos 
representativas, participa en la vida de:

LOS AYUNTAMIENTOS (concejales sindicales) 
INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION 
MUTUALIDADES LABORALES
CAJA DE AHORROS
JURADOS DE EMPRESA

Si te consideras preparado, 
comienza por luchar en la base, que es tu empresa. 

Consigue un puesto de enlace sindical 
Organización Sindical - Segovia

Viernes 13 de junio de 1975 EL ADELANTADO DE SEGOVIA PAGINA 13

M.C.D. 2022



Bancos y Seguros
Bilbao.............. ....  933—10
Ind. de Bilbao .. ------
Central................... 980 =
Español de Crédito 624—10
Hisp. Americano .. 610—lo
Santander.............. 1.000—10
Unión y F. Español 595—10

c’«®
((Paseo por el amor y la muerte)), 

de John Huston
Inversión Mobiliaria
Cartinbao ............. 185 =
Corp. Ind. Bancobao J95 =
Vibansa................... .........
Gen. de Inversiones 380—5

Eléctricas, Gas y Aguas
Fecsa, oequeñas .. ■—1—
Hidroeléctrica Esp. 146,254-0,75
Iberduera .. .. 217—3
Unión Eléctrica .. 162,50 =

Siderometalúrgicas y Mineras
Altos Homoe .. .. 155—ai
Astilleros Españoles .—
Citroen Híspama .. ----- -
Duro - Felguera . j 11,50—2,50
Fasa-Renault .. .. n'24—I
Femsa.............. ~ ;—
Seat........................ 176 =

Químicas y Textiles
Croe......................... .........
Esp. de Petróleos .. 325—2
Hidro-Nitro Esp. . < 240 =
Papelera Española.. ——
Papelera de Leiza ------  
Papeleras Reunidas 450—3
Sniace..................... 135 =
U. Explosivos R.T. 330,25—2,75 
U. Resinera Esp. .. ------ ,

Inmobiliarias y Auxiliares 
de la Construcción
Cristalería Española ------
Dragados y Const. 694 =

Monopolios
Campsa ... .. .. .. 205,50—1,50
Tabacalera  ............ 390—4
Telefónica . < .. .. 233—3

Alimentación y Varias
Cervez. «El Aguila» ------
Ebro, Azuc. y Ale. 706—9
Finanzauto.............  .........
Finanz. y Servicios ------
Galerías Preciados.. ------

Nacionalidad norteamericana. Título original: «A Walk 
with Love and Death». Productora: John Huston- 
Carter de Haven, 1968. Dirección, John Huston. 
Guión, Dale Wasserman, según la novela de Hans 
Koningsberger. Fotografía: Ted Delerue. Intérpre
tes: Angélica Huston, Assaf Dayan, Anthony Cor
lan, John Huston, John Fallam.
En sesión del cine club «'Domingo de Soto», que ce

rraba así el curso, ha sido estrenada ayer en nuestra 
ciudad esta gaan producción proyectada en nuestro país 
en las llamadas salas especiales.

«iPaseo por el amor y la muerte» es un film donde 
Huston retoma uno de sus temas constantes: el hombre 
menesteroso en busca esforzada de un ideal, un mito, 
un lejano anhelo, una salvación que trascienda la mise
ria y las limitaciones de la existencia, ya se llame ese 
mito el ttesoro de Sierra Madre, la ballena blanca o, 
como en esta película, el siempre soñado, resplande-" 
cíente y ondulante mar.

El hecho es que aquí, Huston, cuya decadencia ha
bía sido ya pregonada, ha hecho una de las películas 
más bellas y sensibles de su multivaria filmograifía. Nos 
cuenta una ¡historia ambientada en los tiempos de las 
revueltas de los campesinos, al fin de la edad media, 
en Francia, que en realidad es utilizada como una pa
rábola que incide claramente sobre la problemática de 
nuestro tiempo. La justicia social, la violencia de los 
privilegiados y la violencia revolucionaria de ios opri
midos, son el tema-de fondo de este film sobre el cual 
se desarrolla una peripecia personal que es altamente 
representativa de la juventud de nuestro tiempo en 
cuanto a la puesta en cuestión del mundo en torno, la 
primacía de la realización personal y la aspiración a 
una sociedad que resuelva sus problemas abandonando 
el eterno recurso a la violencia.

El estudiante y la noble rompen las convenciones 
de la época y viven su simbólica aventura a través del 
paisaje de Francia, espléndido de hermosura primave
ral v mancillado de cadáveres e incendios. Sin embar
go, ¡la belleza prima sobre el horror. Para Huston y 
sus personajes, la muerte no es una tragedia, es sim
plemente un momento del destino, que sus personajes 
aceptan siempre con extraña dignidad.—R. B.

Registro civil S idiotas de la Enseñanza
Siete nacimientos

* • Se .han hecho -las siguientes 
inscripcionies:

y Nacimientos: Rosa María 
Sauz y Peñas, hija de Máximo 
y de nioeta; Ana María Vusté 
y Gil, de Emilio y María Ana; 
Jaxáer Cachorro y Segon.ua., de 
Fructuoso y María BLauca ; 
Manía de las Nieves González y 
González, de Angel e Isabel; 
Brunb Castro y Martín, de Ju
lio y Laurearía; María Euge
nia Fernández .-y Ferrón, de Sil
vestre y María J«rás; Javier 
Gómez y Sánchez, dé Luis y 
Patrocinio.

PRUEBAS DE APTITUD PARA EL ACCESO A LAS 
FACULTADES, ESCUELAS TECNICAS SUPERIORES 

Y COLEGIOS UNIVERSITARIOS

¿muebles?
HERNANDO

Instituto Nacional de Ense
ñanza Media «Andrés Lagu
na».—Los ejercicios para las 
pruebas citadas en el título se 
realizarán durante los días 16 
y 17 del actual en el Instituto 
Nacional de Eenseñanza Me
dia «Andrés Laguna» (Conde 
Sepúlveda, número 18), de 
acuerdo con el siguiente hora
rio:

Grupo A—«Alumnos de 
los Institutos "Andrés Lagu
na» y Femenino de la capital 
y del «Francisco Franco» .de 
Coca), Día 16, a las 16 horas, 
temas de materias comunes. 
A las 18,30, temas de mate
rias optativas. Día 17, a las 
8,15, conferencia; a las 9,30, 
redacción de la conferencia. 
A las 11,30, análisis del texto.

Guipo B.— (Alumnos del 
I. N. E. M. de Cuéllar y 
alumnos de los colegios Nues

Al hombre joven, ál mu
chacho segoviano, le espe
ramos para vivir una nueva 
ilusión. CAMPARA DE 

CAMPAMENTOS. — PRI
MER TURNO DEL 1 AL 
15 DE JULIO EN SAN 
RAFAEL. — Informes en 
Delegación de la Juventud.

tra Señora de la Fuencisla, 
Claret, Seminario Menor, Sa
grado Corazón y Madres Con- 
cepcionistas). Día 17, a las 16 
horas, tema de materias g o - 
munes. A as 18,30, temas de 
materias'optativas. Día 18, a 
las 8,15, conferencia; a las 
9,30, redacción de la confe
rencia ; a las 11,30, análisis 
de texto.

Los alumnos irán provistos 
del Documento Nacional de 
Identidad, de la tarjeta de 
inscripción, y en su caso, de 
los diccionarios de latín y 
griego, y útiles necesarios pa
ra dibujo.

Los alumnos oficiales deben 
recoger la tarjeta de inscrip- 
dón en la Secretaría de los 
respectivos centros durante 
las mañanas de los días 14 y 
16, y los alumnos colegiados 
en sus Colegios.

Cumpliendo las normas de seguridad 
evitarás el accidente de trabajo»

PLAN NACIONAL DE HIGIENE 
Y SEGURIDAD DEL TRABAJO

: VIDA CULTURAL

Obras de Ana María Nogales 
y Mary - Sol Carrasco 
en el Torreón de Lozoya

En las salas de exposiciones del Torreón de Lozoya ex
ponen estos días, y hasta el próximo domingo, sus ídtimas 
obras das pintoras Ana María Nogales y Maiy Sol Carrasco.

Ana María Nogailes es argentina, radicada hace años en 
Madrid y que realizó sus estudios en la Escuela de Artes De
corativas de Buenos Aires. Presenta una colección de diez 
óleos y tres tapices, realizados estos últimos, se.gún se hace 
constar en el catálogo; con la colaboración de un grupo de 
bordadoras.

Esta pintora ha elegido el paisaje como tema para su obra 
y como vehículo para la expresión de su sensibilidad. Sus 
cuadros son limpios y luminosos, pintados a espátula, coni 
una paleta muy brillante, con una estética que es tributaria 
del cubismo por una parte, en su afán sistematizador y geo
métrico, y por otra parte resulta expresiva de un mundo op
timista e ingenuo, emparentando con las ilustraciones de los 
cuentos infantiles. En cuanto a los tapices, de coloración más 
ensordecida, vienen a ser una réplica de esa pintura trasla
dada a esta técnica.

Por su parte, Mary Sol Carrasco Rodríguez es una pinto
ra de Guadalajara, que ha cursado estudios de arte en Valla- 
dolid, donde ha obtenido diversos galardones. Paisajes, re
tratos y bod-gones, integran esta exposición. Se trata de cua
dros pintados de una manera jugosa, grata y muy vivaz, en 
una interpretación actual del impresionismo" Ocres, grises V 
malvas manchan estas telas componiendo tonalidades y acoi- 
des de claro acento musical.—R. B.

- fotocopias i 
en el acto 8 pesetas
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■000
000ÍE agenda>

SABADO 14 DE JUNIO

Van 165 días de 1975; íal- 
tan 200.

Sol: De 6,44 a 21,46.
Santoral: Santos Elíseo, pí.; 

Marciano, Fortiinato, Anasta
sio obs.

Pensamiento: «Si os halláás 
.precisado a oponeros al dicta
men de otros, hacedlo; pero 
con tanta dulzura y destreza 
qu® no parezca que tratéis de 
violentar 1<» espíritus» (San 
Fmncisco de Sales).

Calificación moral 

de las películas
«La duda» (3’R), 90 minu

tos.
«Las colocadas» (4).
«El fin de Sheila» (3-K), 1)15 

minutos.

Teléfonos
P 18 de Julio ... 41-34-95
Policía ................. 41-20-87
Guardia Civil....... 42-11-00
Bomberos............. 42-22-22
Urgencia S O. E... 42-14-00

CERVANTES: Hoy 7,30 
y 10,15, estreno: LAS CO- 
1X)CADAS. Teresa Gimpe- 
ra. Mayores .18 años. Ma
ñano, funciones 7,30 y 10,30.

SIRENAS: Hoy 7,30 y 
10,15, último^día: LA DU
DA, Fernando Rey. Añalía 
Gadé. Mayores 18 años. Ma
ñana 7,30 y 10,30, estreno: 
EL FIN DE SHEILA. Ja
mes Cobum. Dyan Camnon, 
Raquel Welch.

Farmacias de guardia
Pare esta noche:
Cen-antes, 27. 
José Zorrilla, 137.

Lotería Pro Ciegos
Premiado ayer: 813.

El tiempo en Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 677,8. 
' Viento del Norte.

T eniperat uta. máxi ma : a 7.
En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 678,4.
Viento del NO.
Temperatura mínima: 7,2. 
Temperatura a la una de la 

tarde: 18,4.

Lea usted
EL ADELANTADO

MOTORES PERKINS
PARA

SEAT. 124 - 1.430 - 132 - 1.500
DKW. E-1000D D F-1000 L
LAND - ROVER. 88 - 109 - 1.300
AVIA. Todos los modelos

PRECIOS ESPECIALES PARA TAXISTAS

CONCESIONARIO:

AGRO MECANICA SEGOVIANA, S. A.
Polígono Industrial. Segovia teléfonos 4212 37 y 42 06 50

televisión, y (Radio
pr o g r a ma  pa r a  ma ñ a n a

TELEVISION ESPAÑOLA

Primera cadena
11,45, Carta de ajuste. . 
12,00, Apertura y presentación.
12,01, ¡Fiesta! ■ • 
14,25, Avance informativo. 
14,30, Pulso de la fe. 
15,00, Telediarlo. 
15,30, Primera sesión. 
17,15, 24 Horas de Le Mans 

(salida).
17,20, El mundo de- Alicia. 
18,00. El circo de TVE. 
19,00, Avance informativo.
19,05, Torneo.
20,00, La ruta de ios descubri

dores españoles.
20,30, Informe semanal. 
21,30, 24 Horas de Le Mans.

, 21,35, Los protectores. 
2-2 00, Directísimo.
23,30, Kojak. 
00,30, Ultimas noticias. 
00,35, Reflexión.
00,40, Despedida y Cierre.

Segunda cadena

19,30, Carta de ajuste. 
20,00, Presentación y avances. 
20,01, Viaje a la aventura.

20,30, Galería nocturna. 
21,30, Noticias. 
21,35, Crónica dos. 
22,00, Boxeo.
24,00, Ultima imagen.

RADIO SEGOVIA
7,45, Sintonía y saludo. 7,48, 

Lectura programas. 7,50, Des
pertar musical. 7,58, Matinal 
cadena SER. 9,00, Cosas de 
Segovia. 10,00, Su programa. 
12 xx), La hora del carillón de 
la Caja de Ahorros y mediodía 
cadena SER. 12,30, Vermut 
de melodías. 1,30, Infonmación 
local. 1,55, Boletín Biona. 2,00, 
Bolsa, agrícola. 2,10, Tribuna 
deportiva. 2,30, Diario R. N. 
3,00, Información local. 3,15, 
peticiones del oyente. 4,00, Los 
cuarenta principarles (Ser). 7,30, 
Santo rosario. 8,00* Tiempo jo
ven. 9,00, Los 40 principales 
(SER). 9,30, Peticiones del 
oyente. 9,45- Stop... pare y es
cuche. 10,00, Diario de ÍR. N. 
10,30, Información local. 10,45, 
Escenario. 12>00, Cierre.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES: i. Signo 
del Zod iaco. —2. Ter minación 
verbal. Ncmbne de mujer. Ter
mina c ii ó n de infinitivo.—3. 
Pronombre personal. Especie 
de cerx'eza inglesa.—4. Miedo. 
Ascender.—5 Al revés, prepo
sición.—7. Al revés, demostra
ré alegría. Al revés, orilla de la 
calle destinada a la gente que 
va a pie.—8. Gema. Del. verbo 
rugir.—9. Altar, vocaleís.—uo. 
Nota, musical. Ente. Consonan
te repetida.—ni. Netos.

VERTICALES —1. Da pa
ses al toro.—-2. Causar letargo. 
3. Pondré remedio.—4. Exis
ten. Letra del alfabeto griego. 
5. Vocal repetida. Dios egipcio. 
Símbolo químico. Adjeti'vo po
sesivo.—6. Número. Río espa
ñol.—7. Dios egipcio. Refle
xivo. Terminación verbal. Le
tra del alfabeto griego.—8. Ad
verbio de tiempo. Calle.—9. 
Cofia o red para recoger el ca
bello (plural).—10. Vuelvas a 
comenzar.—ni. Cierta flor (plu
ral).
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a n u n c io s  po r  pa l a b r a s
TRABAJO

SE necesita cocinero o pinche 
adelantado. Razón, Hostal Ca
sas. Reí. 3.383.
SE necesita señora liara" lim
pieza en cocina y aprendiz de 
cocina. Hogar Sindical. (Ref. 
3-473). ________________
NECESÍTO empleada boga r 
fija, preferible mayor. Conde 
epúlveda, 27 (razón,, portería).
SE necetita pastor, con vivie-n- 
d i en el pueblo, su Ido a" conv. - 
nir. Teléfono 2304974.
SE necesita tractorista compe
tente, sueldo a convenir. Telé
fono 2304974.
NECESITO empleada de hogar 
fija. Razón: Gestoría Martín 
Orejana.
SE precisa chapista de auto
móvil- s conociendo profesión. 
Razón: Garaje España. «Ci- 
troen» (Ref. 3.479).
PRECISAMOS conductor con 
fimet de primera. Informes te
léfono 415170. Ref. 3.533.

NECESITO .empleada de hogar 
interna, para La Granja. Bm n 
- ueldo,' teléfono 412635.
NECESITO empleada de ho
gar señora sola. José Zonilla, 
125", 3.0 izquierda. Teléfono 
4-'395.____________ _
'NECESITA señora de 50 a (>o 
años, temporada verano, Bal
tasar Gómez en Cobos de 
Fuentidueña o llamar teléfono 
412571,_ 
SE néce-ha ayudante o apren
diz adelantatió para obrador dr 
pastelería. Confitería El Acut-- 
duebo, Cervantes, 22. leléfono 
415601. IRef. 3.506.
MATRIMONIO joven con dos 
niños necesita, chica fija para 
Me.drid, buen sueldo. Llamar 
en Segovia al teléfono 414654.

NECESITAN empleada de ho
gar, sepa cocina, señores Ter- 
nández-Vega, Sin Agustín, 22. 
Teléfono 415780.
JUBILADO'necesítase p a r a 
acompañar tardes a señor en 
su domicilio. Rinconada Obras 
Públicas.

GANE mucho dinero trabajan
do en casa fácil actividad, am
bos sexos, no dude compruébe
lo escribiéndonos, información 
totalmente gratuita. Promocio
nes Zirconn, Vía Augusta, 105. 
Tarragona.
SE necesita empleada hogar 
fija, sueldo a • convenir. Fer- 
nándrz Ladreda, 25, 2.0 A.

ALQUILER ES 
i-------- — 

ALQUILASE amplio pi50 
amueblado, verano. 412044.
ALQUftLQ vivienda para ve
rano-en Anava. Teléf. 412848.

COMPRAS
COMPRO buena finca rústica, 
superior a 500 hectáreas. Pago 
contado. Escribir detalles: An
tonio Guerrero, plaza Codmbra, 
8. Madrid-25.

ENSEÑANZA
INGLES General Básica, euro 
lenguas
INGLES trancés, cualquier 
curso, traducción, examen, eu 
rolenguas. Ladreda, 18.

VARIOS

AUTOCARES Martín, 20 a 60 
plazas. Roble, 22, teléfonos 
412909 y 413627.
NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
-Canarias Sierramar, Patiño, 
Badreda, 11, 411447» 4IT996.
ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos de iluminación, elec
trodomésticos. Juan Bravo, 23.

" VENTAS

ANTES de adquirir su bicicle
ta, visite ferretería Los Leones, 
grandes descuentos.

AUTOS Eresma, Obispo Que- 
sada, 20. Tiene el vehículo de 
ocasión que usted necesita to
talmente rerisados y garanti
zados: Seat 1430, Renault-6, 
iR-8, R-10, 4-L, Citroen Azam- 
6, Seat 850, Seat 600-D, Mini 
1000, Simcas. Grandes facilida
des

VENDO moto Ducati 250. Te
léfono 420632.

VENDO casa vieja factible edi
ficar valias plantas, sitio in
mejorable. Llamar directamen
te teléfono 412313.
VENDO dos puertas carrete
ras de madera 3 por 3 y 4 por 
4. Julián Cabrero, CuéHar, te
léfono 113.
SE vende piso zona de La Al- 
buera. TeléíonS 422228.
¡ OCASION! Vendo local 69 
metros cuadrados con terreno 
anexo de 180 metros cuadrados, 
con entrada de vehículos. Te
léfono 414752.
SE vende grúa marca Potain, 
de 30 metros de altura y una 
nave industrial e.n ol Polígono 
de i.io o  metros. Teléf. 4211735.

VENDO chalet, Coto San Isi
dro, preguntar por Josele, hotel 
Montesol, a 30 kilómetros Se
govia, piscina, tenis, urbani
zación. Baratísimo. Teléfono 
2:341726, Madrid.

GANADOS

VACA suiza del segundo ven
de Félix Gómez, Trescasas.
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Al cerrar la edición
- w

Nuevos horarios de junio 
a septiembre, para los espectáculos

------ NACIONAL ------ :-------------- --

Madrid, 13.—Se regula el horario de espectáculos y es
tablecimientos públicos, según orden del Ministerio de la Go
bernación que hoy aparece publicada en el «Boletín Oficial 
del Estado».

Los cinematógrafos duran
te los meses de octubre a ma
yo cerrarán a las 24,00 horas 
y de junio a septiembre a las 
1,00 horas; teatros, 00,15 y 
01,30; circos, 24,00 y 01,00; 
frontones, 0z,30 y 01,30; bo
leras, 24,00 y 01,00; canódro
mos, 00,30 y 01,30; espec
táculos al aire libre, 01,00 y 
02,00; verbenas y fiestas po
pulares, 02,15 y 03,15; res
taurantes, 01,00 y 02,00; ca
fés y bares, 01,3z y 02,30; 
cafeterías, 01,30 y 02,30; ta
bernas, 24,08 y 01,00; salas 
de baile, 03,00 y 03,30; salas 
de fiesta con espectáculos o 
pases de atracciones, 03,30 y 
04,Oz y cafés-teatro y tablaos 
flamencos, de 03,30 horas a 
04,00 horas, respectivamente.

Los sábados y vísperas de 
días festivos, los espectáculos 
podrán terminar y los estable
cimientos públicos podrán ce- 
rar media hora más tarde de 
la que se determinaba ante
riormente.

Los bares interiores de los 
hoteles podrán retrasar su ho
ra de cierre en una hora, para 
atender exclusivamente a los 
clientes hospedados.

ESPECTACULOS Y 
ZONAS TURISTICAS

Los gobernadores civiles 
podrán proponer al Ministerio 
de la obernación horarios es
peciales para determinados 
espectáculos relacionados con 
el turismo y ubicados en zo
nas de gran afluencia turísti
ca, dentro de su respectiva 
provincia.

El director general de se
guridad, en la provincia de 
Madrid y los gobernadores 
civiles en las restantes, po
drán autorizar horarios espe
ciales a los empresarios de 
teatros, cines y frontones los 
días de estreno, presentación 
de primeras figuras, benefi
cios y homenajes, etcétera.

Los locales cuyos horarios 
se regulan en esta orden no 
podrán ser abiertos antes de 
las seis horas, y entre el cie
rre y la apertura de los mis
mos deeb transcurrir, como 
mínimo, un periodo de tiem
po de dos horas.

La presente disposición en
trará en vigor a partir de 
mañana, 14 de junio de 1975. 
Cifra.

I
 Ensayo en la URSS 1
Agua del mar para riego del 
cultivos, con buenos resultados i

Madrid, 12.—Se está ensayando en la Unión Sovié- 11 
tica el empleo de agua de mar para el riego de culti- wí 
vos. ™ i

Basándose en la baja salinidad del mar Báltico, m 
un equipo de científicos—según informa la revista W 
«Ciencia y Técnica en el Mundo» del Consejo Superior m 
de Investigaciones Científicas—iniciaron en 1970 la o 
creación con este fin de varias granjas colectivas en la m 
isla de Mukku (Estonia), para ensayar sobre terrenos de 
diferente composición y sembrado por varias clases de 
vegetales, principalmente forraje, cebada, patatas, co- M 
les remolacha y pepinos. Los resultados obtenidos han w 
sido muy positivos siempre que se haga una selección ™ 
adecuada de los vegetales a plantar y se emplee la tec
nología agrícola conveniente.

El análisis de los cultivos así tratados muestra al- m  
gimas variaciones respecto a lo cultivos realizados con M 
agua dulce. La cebada regada con agua de mar, pre- ® 
senta un tallo más alto y el grano es más grueso. En el M 
caso de las coles y remolacha se ha podido, comprobar 
que el contenido de azúcar es superior en las plantas m 
regadas con agua salada.—Cifra. B

: ; ■ . . , '. - ' - " ■ I
I- ■ ■ ■ ......................-i j

EL ACEITE 

DE GIRASOL, 
A 47 PESETAS

Madrid, 13.-—En 47 pesetas 
el kilogramo se fija el precio 
máximo del aceite crudo de 
girasol sobre planta extracto- 
ra, incluido impuesto de trá
fico de empresa, para la cam
paña 1975-76.

Así lo dispone un decreto 
de la Presidencia del Gobier
no que hoy inserta el «Bole
tín Oficial del Estado».—Ci
fra.

Premio nacional

escolar «Gibraltar»
Antes del próximo día 20 de

berán remitirse a la Jefatura 
Provincial del Movimiento de 
Cádiz Duque de Tetuán, 16) la 
inscripción, trabajos y memo
ria documentada de actividades 
escolares que se refieren ¿ Gi- 
bralt-ar, bajo cualesquiera de 
los aspectos histórico, geográfi
co, valores defl asedio, etc. Di
chos trabajos pueden ser reali
zados por niveles de- E. G. B. 
de colegios oficiales y priva
dos, instituyéndose tres clases 
de premios: 50.000 pesetas al 
colegió que de forma colectiva 
mejoi" desarrolle la labor de 
exaltación de Gibraltar; 25.000 
para la unidad didáctica que 
más sé distinga sobre este mo
tivo ; material ¡escolar y de de
portes para los alumnos con 
mejores trabajos aisladamente 
o en equipos.

Franco y los Príncipes en e[ palacio del Consejo Nacional, 
en la capilla ardiente de Herrero Tejedor

Madrid, 13.—Su Excelencia el "Jefe del Estado y señora 
llegaron a las once en punto de la mañana al palacio del 
Consejo Nacional! para orar ante el túmulo donde reposan 
los restos mortales del ministro Herrero Tejedor.

El Jefe del Estado vestía de paisano y revistó las rropas 
del batallón del Ministerio dej Ejército que le rendían hono
res, con bandera y banda de música. A continuación, ed Ge
neralísimo y doña Carmen Polo de Franco fueron recibidos 
en la puerta del Consejo Nacional por el capitán general de 
la Primera Región Militar, Angel Campano López, Príncipes 
de España y Gobierno en pleno.

Seguidamente, la comitiva se dirigió a las dependencias 
del Consejo" Nacional para orar junto al túmulo donde repo
sa iQl cadáver del ministro secretario general del Movimiento.

Minutos antes de las once de esta mañana llegaron a la 
sede del Consejo Nacional, Sus Altezas Reales los Príncipes 
de España,, que fueron recibidos por el Presidente del Go
bierno, Carlos Arias, y el gabinete en pleno.

Tras departir breves instantes con los miembros de] Go
bierno, Sus Altezas Reales se dirigieron a la dependencia del 
edificio del Consejo donde se encuentra el cadáver del señor 
Herrero Tejedor y oraron durante varios minutos.—Cifra.

Misa «corpore insepulto» por Herrero Tejedor
Madrid, 13.—Pocos momentos después de la llegada del 

Jefe del Estado y esposa al palacio del Consejo Nacional tu
vo lugar la misa de «corpore insepulto» por el alma dea mi
nistro secretario general del Movimiento, que ofició el carde- 
denal arzobispo de Madrid, monseñor Enrique y Tarancón.

El féretro aparecía cubierto con la enseña nacional y las 
banderas de Falange y de la Tradición. EíT la cabecera del 
túmulo se situaron, en lugares preferentes y a la derecha, el 
Jefe del Estado y señora, Presidente del Gobierno, presidente 
de las Cortes y Gobierno en pleno; autoridades provinciales 
y locales de Madrid; la viuda, hijos y otros familiares del 
finado.

Terminada la ceremonia, el Caudillo impuso al féretro la 
Gran Cruz de Carlos III. -

A continuación—y visiblemente emocionado—e] Jefe dél 
Estado, Generalísimo Franco, dio el pésame a la esposa y 
familiares del finado. Seguidamente hicieron lo propio doña 
Carmen Polo de Franco, Príncipes de España y demás auto
ridades y personalidades asistentes a la ceremonia fúnebre.

--------- EXTRANJERO------------------------------------

Ha fallecido el cardenal Tabera Araoz
Roma, 13.—Víctima de un infarto cardiaco y después de 

llevar varios días hospitalizado falleció este mediodía el cai- 
denal español - Arturo Tabera Araoz, prefecto de la Sagrada 
Congregción para dos Religiosos y los Institutos Seculares. 
Tenía 72 años.

CELEBRAN LOS EXITOS •

En nuestra ciudad funcionan varias «peñas» dedicadas a la confección de quinielas. J 
Unas tienen más suerte y otras menos, según las temporadas y según la inspiración. Pero 
lo cierto es que en estas «peñas» no falta el buen humor y la amistad. Como ejemplo te- 1 
nemos aquí a los componentes de la Peña «El Estacazo»—que a pesar del nombre no 
«sacuden» mucho a los boletos—, que se han reunido para celebrar el final de tempo- ¡ 
rada, preparándose a reponer dos bolsillos ante la que dará comienzo en septiembre.

' (Foto .Antonio)
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